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La guerra 
de Polo es 
contra 500 
policías: 
Rodrigo 
Pérez 

Dirigentes de 
partidos políticos 
se roban el dinero

El “loco” Rangel 
visita hasta el último 
rincón de Haujicori 

en su campaña 

Julio César 
intensifica su 
campaña en 
la zona rural 

de Xalisco 

*Lo anterior está sucediendo actualmente con algunos partidos donde quienes 
manejan el dinero andan pasándose de listos con el cuento de que les faltan 
algunas firmas y que por ello no pueden disponer del dinero, lo mismo ocurre 
en el PRD y Movimiento Ciudadano, donde también han desaparecido los 
recursos para los gastos de difusión.

Brotan las 
pistas claves 

en homicidio de 
colonia Amado 

Nervo

Ni un paso 
atrás en 

seguridad: 
Edgar Veytia  
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* Se quejan y quieren publicidad gratis en medios

Por: Edmundo Virgen
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*Andan reclamando ante el IEE que les negamos a nivel estatal la publicidad, 
es una vil mentira y va para todos los partidos políticos  

*En este medio nos manejamos con transparencia y equidad. 

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen

Dirigentes de partidos políticos se quejan 
porque periódicos no les regalan la difusión

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Escasamente a una semana de iniciadas 
las campañas políticas en toda la entidad, los 
partidos políticos participantes se han estado 
quejando ante la autoridad electoral, arguyendo 
que la totalidad de los medios de comunicación 
en el estado no les otorgan espacios a sus 
abanderados para difundir sus propuestas de 
campaña a la ciudadanía, lo cual aseguran, 
denota una actitud tendenciosa hacia tal o 
cual partido. 

En el caso de los periódicos, hay quienes 
argumentan que todos  los medios escritos solo 
ofrecen espacios a los candidatos del partido 
oficial, algo que definitivamente es lo más falso 
que pueda existir. Precisamente ante esta queja 
infundada de algunos dirigentes y candidatos a 
cargos de elección popular, se les hace saber 
que reporteros perfectamente acreditados 
que laboran desde hace años para el Diario 
Informativo Gente y Poder, desde el inicio 
de las hostilidades electorales han sostenido 
platicas con candidatos de todos los particos 
políticos a los diferentes cargos de elección 
popular, en los veinte municipios de NAYARIT, 
todo ello con la finalidad de ofrecerles por una 
módica suma, la cobertura diaria de lunes a 
viernes de todas sus actividades de campaña, 
coadyuvando de esta forma a que exista una 
competencia  electoral en igualdad de condiciones 
sin distinción alguna. 

Aclarando que la aportación que se les solicita 
es para sufragar los gastos de la materia prima 
necesaria para la elaboración del rotativo, así 
como para los gastos de combustible para el 
traslado y envió del periódico a los diversos 
municipios, ya que hoy en día todo cuesta; el 
papel, la tinta, la energía eléctrica, mantenimiento 
de la maquinaria y equipo cibernético, así como  
otros gastos de teléfono, Internet, y claro la 
nómina que hay que pagar cada quincena, lo 
cual conlleva la elaboración de un periódico que 
tiene cobertura estatal, se dice fácil, pero no 

cualquiera lo puede hacer, ya que se requiere 
de todo un ejército experimentado en el trabajo 
periodístico para poder llevar la información veraz 
y oportuna, diariamente a todos los municipios 
del estado. 

Por lo anterior, a todos los interesados se les 
hace saber que en el Diario Informativo Gente 
y Poder las puertas están abiertas para todos 
los candidatos de cualquier parte del estado sin 
distinción de colores, que estén interesados en 
difundir a la población sus acciones proselitistas 
porque no somos gaceta de nadie, ni nos 
vendemos  al mejor postor,  lo único que tienen  
que hacer es acercarse a este medio y llegar a 
un acuerdo, porque todo debe ser negociación 
y dialogo. 

Aunque hay que precisar que hay dirigentes 
de partidos políticos que en vez de difundir 
el trabajo de campaña de sus candidatos, 
prefieren robarse los millones de pesos, llamados 
prerrogativas, que el Instituto Federal Electoral 
les otorga en cada periodo de campañas políticas, 
esto está sucediendo actualmente en el PRD, 
partido donde quienes manejan el dinero andan 
pasándose de listos con el cuento de que les 
faltan algunas firmas y que por ello no pueden 
disponer del dinero, lo mismo ocurre en el 
Movimiento Ciudadano, donde también han 
desaparecido los recursos para los gastos de 
difusión, y entro de los casos quieren publicidad 
gratis con el cuento de la ley de equidad,  que 
claro existe, pero para eso está el IEE, y ahí es 
donde deben de pasar a realizar sus convenios 
de publicidad sin que anden diciendo que no 

Seguramente cientos de ciudadanos de a 
pata, de bicicleta, de motocicleta, de automóvil 
y los policías nayaritas que vigilan el centro 
histórico y sus avenidas, se dieron cuenta de un 
grupo de ciudadanos que se postraron afuera 
del Congreso del Estado, mismos que eran 
encabezados por el candidato a diputado por 
el Partido a la Revolución Socialista, Ramón 
Parra Mendoza.

El objetivo del abanderado de ese instituto 
político, es exhortar a los ciudadanos como él,  
como usted y como yo, a sumarse a la campaña 
de un instituto político compuesto por nayaritas 
y en que participa gente bien nacida que quiere 
un verdadero cambio, para las personas humilde 
que tienen derecho a contar con casa, vestido y 
sustento, y que traen hambre y sed de justicia, 
como proclamaba hace 20 años el malogrado 
candidato del PRI a la presidencia de la república, 
Luis Donaldo Colosio Murrieta.

Es posible que muchos y hasta algún 
candidato de partidos de mayor importancia se 
hayan burlado de Parrita, como se le conoce al 
luchador social, pero deben respetar su actuar, 
pues éste siente igual que ellos  y sabe de 
carencias y necesidades, se traslada a pie,  en 
camiones, en taxi cuando se puede, o de raite 
de ser  necesario, pero aun así, viene haciendo 
una mejor campaña con la gente de carne y 
hueso que paga renta, ejemplo,  el mecánico, el 
panadero, el albañil, el comerciante, el vendedor 
de elotes, tamales, dulces y con los indígenas 
de la zona rural del municipio dos que pretende 
representar.

Pese que se trata de un candidato -humilde-, 
este martes se postró afuera de la Cámara 
de Diputados,  acompañado de un grupo de 
mujeres para ofrecer un pequeño desayuno 
consistente en pan y un vaso con leche que 

regaló a personas pobres, quienes diariamente 
acuden a buscar determinada gestión ante los 
dizque representantes del pueblo o simplemente 
pasaban por la banqueta de ese edificio.

Este Parrita, me hizo recordar al famoso 
Mario Moreno Cantinflas, que en varias de 
sus películas deja ver la realidad del  país de 
Salinas, Zedillo, Calderón o Peña Nieto, en 
que la riqueza se encuentra repartida en unas 
cuantas manos, mientras que las injusticias la 
viven millones de gentes  que la pasan en el 
hambre y la miseria, pese a las cruzadas que 
en cada campaña en que se comprometen 
a terminar y combatir, cuando al llegar a los 
puestos los políticos sufren demencia y se 
concretan a mejorar las condiciones de vida de 
ellos y sus familias, mientras que el pueblo se 
sigue sumergiendo más en la desesperación, 
y se corre el riesgo que en cualquier momento 
pudiese desencadenar en un movimiento social 
con resultados alarmantes.

Hay millones de gentes que diariamente se 
esfuerzan por superarse y buscar mejorar sus 
condiciones de vida, pero difícilmente tienen 
oportunidad de adquirir una casa de interés 
social, acceder a las instituciones médicas o 
dar educación a los hijos, cuando de acuerdo a 
la Constitución es una obligación que compete 
al Estado, factor que se percibe tanto en 
comunidades rurales como en colonias de la 
misma ciudad.

Un pan y un vaso de leche hicieron la 
diferencia para varias familias humildes o de 
otros lugares que visitaron el Congreso el día 
ayer, ejemplo que deben seguir otros candidatos, 
que solamente llevan esperanza y supuestas  
buenas intenciones, pero a kilómetros se les nota 
en su sonrisa lo falso en su persona  junto con 
la bola de aduladores que todo les aplauden y 
festejan alos futuros patrones. Así las cosas

¡¡Candidato coincide con Colosio, hay hambre y 
sed de justicia, urge una verdadera cruzada!!

queremos darles espacios, una vil mentira de 
candidatos y dirigentes ratas.    

Total que desde ahora los dirigentes de los 
partidos políticos andan con sus raterías como 
viles malandrines y muy cínicamente se escudan 

bajo el argumento que los periódicos no les 
dan cobertura, pero si con esta queja ante el 
Instituto Estatal Electoral pretenden que este 
medio informativo les regale la difusión, les 
informamos que prácticamente será imposible 
porque solo el Sol calienta de gratis.

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza
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v Brotan las pistas clave en 
homicidio de colonia Amado Nervo 

Por Oscar Verdín 
Camacho

Horas después de que su 
yerno Ernesto Ramírez Pelayo 
fue asesinado de un balazo en 
la cabeza, mientras dormía en la 
segunda planta de su casa en la 
colonia Amado Nervo, la señora 
Ramona Miramontes rindió una 
declaración ante un agente del 
Ministerio Público que en breve 
puso en alerta a los agentes 
respecto a la posibilidad de que, 
metafóricamente, el enemigo 
pudiera estar en casa.

Mamá de la ahora detenida 
Daniela Dolores Bautista 
Miramontes -quien ratificó ante 
el Juzgado Primero Penal la 
planeación del homicidio de su 
esposo, ingeniero civil de 41 años 
y socio del Grupo Constructor 
Pelayo-, la señora Ramona 
dormía en otra habitación de 
la finca con una nieta, cuando 
se despertó al escuchar un 
fuerte ruido y a su hija que 
gritaba. Instantes después se 
topó con un desconocido que le 
apuntaba al estómago con una 
pistola, al tiempo que le exigió 
un “¡cállate!” en tres ocasiones, 
cuando ella cuestionó a su hija 
qué estaba pasando. 

El desconocido, descrito como 
cejón y alto, bajó por la escalera 
del interior de la casa y salió 
por la puerta principal, añadió 
la testigo, quien luego avisó de 
lo sucedido a otro de sus hijos, 
vecino cercano, pero Daniela le 
pidió que no le abrieran porque 

el maleante podía estar en la 
parte de abajo. Sin embargo el 
familiar ingresó puesto que la 
puerta quedó abierta.

De acuerdo con las constancias 
respectivas, un día antes, 
domingo uno de junio, la citada 
familia estuvo en playas de San 
Blas y regresaron por la tarde. 
Ernesto fue el primero en irse 
a dormir, después de cenar 
y darse un baño. Daniela, en 
cambio, se quedó a limpiar la 
cocina.

Por cuestiones de seguridad, 
la puerta principal contaría con 
pasadores que se colocaban 
durante la noche pero que Daniela 
no los puso ese domingo, se 
conoce ahora. Por el contrario, 
habría entregado copia de la 
llave a los involucrados en el 
asesinato de su esposo. 

De igual forma, la declaración 
ministerial menciona por primera 
vez a Leopoldo Ricardo Real 
Núñez, primo de Daniela y quien 
hace tiempo estuvo viviendo 
con ellos. Acababa de llegar 
de Puerto Vallarta, trabajaba 
como taxista, pidió alojamiento 
y se lo dieron.

De 21 años, Real Núñez fue 
detenido en Jalisco por la policía 
de esa entidad, a petición de la 
Fiscalía General de Nayarit. 

*
Transcurridas unas horas del 

homicidio, policías de la Agencia 
Estatal de Investigación tenían 
un perfil de la citada pareja en 

la que Daniela no salía bien 
librada. Incluso, contactaron 
a un individuo que aceptó 
que anteriormente tuvo un 
romance con ella, pero no hubo 
elementos en su contra. También 
se confirmó que recientemente 
había pedido prestado 10 mil 
pesos, como parte de los 40 
mil que supuestamente pagaría 
por el crimen. 

La bala que causó la muerte 
de Ernesto Ramírez penetró en el 
lado derecho de su cabeza.

La inspección en la finca 
número 45 de la calle Francisco 
González Bocanegra llevó al 
aseguramiento de dos guantes 
presuntamente usados por uno 
de los homicidas. Y una diligencia 
posterior, presumiblemente de 
cateo, llevó al aseguramiento de  
un ticket de compra por unos 
guantes de látex en Farmacias 
Guadalajara de Calzada de la 
Cruz, a las 10:30 de la noche 
del domingo uno, horas antes 
del homicidio.

De acuerdo con datos 
recogidos, un empleado de la 
farmacia aceptó ministerialmente 
haber vendido unos guantes 
–tomando en cuenta que en 
el ticket está su número de 
trabajador-, pero consideró 
que le era imposible identificar 
al cliente por la gran cantidad 
de personas que acuden todos 
los días.

Se presume que el comprador 
habría sido Leopoldo Ricardo o 
bien Édgar Alan Lerma Villa, de 

La guerra de Polo es contra 
500 policías: Rodrigo Pérez

Por Ramón 
López 

Es de cuestionar 
el trabajo que 
hasta  hoy e l 
candidato panista, 
Polo Domínguez 
ha desempeñado 
durante los días de 
campaña, la falta 
de propuestas y el 
confrontamiento 
con los elementos 
de  segur idad 
que integran a la 
Policía Nayarit, a 
quiénes exige les sea retirado 
parte de su protección y 
equipo de trabajo, son los 
temas que a diario abanderan 
su proyecto político, así lo 
declaró el encargado de la 
comunicación del PRI en 
Nayarit, Raúl Rodrigo Pérez 
Hernández.

Quien además dijo que la 
guerra de Polo es hoy contra 
500 policías que en base a su 
esfuerzo y trabajo regresaron 
la paz y tranquilidad al estado 
hace dos años, un estado 
donde hoy él y su equipo, 
libremente pueden salir a las 
calles a buscar el voto de la 
ciudadanía tepicense.

En un posteo realizado en 
su facebook, Polo  aceptó 
desconocer del tema de 
seguridad, mientras que 
en un evento públ ico 
declaró que de llegar a la 
presidencia municipal no 
estaría dispuesto a que los 
elementos de la municipal 
trabajen en coordinación 
con la Policía Nayarit sino 

se retiran las capuchas; 
acción que quebrantaría la 
coordinación que hasta hoy se 
ha logrado entre los cuerpos 
de seguridad. 

“Son fuertes declaraciones 
que dejan entrever la falta de 
capacidad de Polo Domínguez, 
que a tres semanas de concluir 
las campañas electorales ha 
politizado un tema tan delicado 
como es el de la seguridad, 
estas acciones dejan en claro 
la falta de propuestas y la 
guerra sucia por parte del 
candidato contra la Policía 
Nayarit”, mencionó Pérez 
Hernández.  

Recordó que durante el 
combate al crimen organizado 
las cifras hablan por sí mismas, 
26 bandas de secuestradores 
desmanteladas,  mil 850 
narcomenudistas detenidos 
entre otros logros; en esta lucha 
contra el crimen organizado 
han caído 12 elementos que 
integran este cuerpo élite 
de seguridad, dejando a 12 
viudas y 33 huérfanos.

19 años, también detenido. 

La investigación de la Fiscalía 
General presume que Lerma 
Villa es el sujeto que disparó 
contra el ingeniero civil la 
madrugada del dos de junio 
y con quien se topó la señora 
Ramona instantes después, 
amenazándola y exigiéndole 
que se callara. En una diligencia 
ministerial, se le pidió que 
levantara la voz y repitiera tres 
veces “¡cállate!”. La señora lo 
identificó.

Édgar Alan mide algo más de 
un metro con 90 centímetros.

Con la ratificación judicial 
de los tres citados de que 
participaron en el homicidio, 
seguramente esta semana será 
dictado auto de formal prisión 
dentro del número de expediente 
484/2014.

 (No se autor iza la 
transcripción o copia de esta 
información a otros medios 
de comunicación. NO al robo 
de notas)
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Llevaremos agua potable a la 
ciudad y a la zona rural: Roy Gómez

Tiburón Sánchez dirigirá a los 
Coras del Deportivo Tepic 

4

*Oficializan cuerpo técnico de los Coras

Los Coras del Deportivo Tepic iniciaron 
trabajos de pretemporada con vistas al Torneo 
Apertura 2014 del Ascenso MX, bajo las órdenes 
del entrenador Joel Sánchez Ramos.

El cuerpo técnico fue anunciado por el 
propietario y presidente del Deportivo Tepic, 
José Luis Higuera Barbieri, quien además 
señaló que los auxiliares técnicos del plantel 
serán Gustavo Nápoles Monteón y Guillermo 
Hernández Medina.

La escuadra nayarita trabajará en las 
instalaciones de Verde Valle en la capital tapatía 
y en breve se anunciarán las acciones y el 
equipo de trabajo en la cuestión administrativa 
y operativa de los Coras.    

El conjunto nayarita se prepara para encarar 
los torneos Apertura y de Copa. En la Liga debuta 
ante el Zacatepec el próximo viernes 18 de julio 
a las 20:30 horas en encuentro que se disputará 
en la grama del Estadio Arena Cora.

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- Después de haber entregado el 
expediente técnico al integrante de la Comisión 
de Presupuesto y cuenta Pública de la Cámara 
de Diputados Federal, Jesús Valdez, del proyecto 
para llevar  agua a todos los tepicenses todos los 
días y que fue integrado por los ciudadanos de 
las diferentes colonias de la capital del estado 
que sufren por no tener en su domicilio el vital 
líquido, ya que tenemos bien detectado en las 
zonas que hace falta el agua potable, drenaje, 
alumbrado público y baches, estamos trabajando 

para dar a conocer nuestro propuesta como 
candidato a la alcaldía de Tepic.

Así lo señaló el candidato a la presidencia 
municipal de Tepic de la alianza Por el Bien 
de Nayarit, Roy Gómez Olguín, para ello hizo 
mención que se construirá un acuaférico del 
Valle de Matatipac el macro tanque del Cerro 
de Microondas y con ellos se dotará de agua 
potable por gravedad a las colonias del poniente 
de la ciudad y las zonas aledañas “estas son 
propuestas reales que han surgido de la propia 
sociedad, porque no venimos a engañar a 
nadie como otros candidatos que seguramente 
al no ganar la elección, no podrán cumplir los 
compromisos que vienen  haciendo”.

Dijo que el PRI es un Partido que trabaja de 
manera permanente y que no es electorero, porque 
si hay otros que solo se preocupan o se paran 
en las colonias cuando hay elecciones, nosotros 
estamos cerca de la gente todo el tiempo para 
ver los problemas que le aquejan  a la gente y 
buscarles una solución inmediata.

Añadió que en lo personal ya inició los trabajos 
para solucionar los problemas que la gente de 
Tepic le ha presentado, ya que “tengo plena 
confianza en que la ciudadanía me dará su voto 
y que llegaré a la presidencia municipal, es por 
eso que desde ya estoy llevando proyectos de 
agua para todos en todos los días, de empleo, 
de un gobierno municipal de austeridad con 
empleo temporal que tenga seguridad social, 
porque un ahorro de 50 millones de pesos 

PARA EMPEZAR....LOS “CORAS” DEL 
DEPORTIVO TEPIC DE LA LIGA DE ASCENSO 
MX ya contrataron a 20 jugadores que provienen 
de las “Chivas Rayadas” del Guadalajara y a 
un elemento más que procede de los Dorados 
de Sinaloa.....EL EQUIPO NAYARITA QUE 
TENDRÁ SU SEGUNDA PARTICIPACIÓN 
EN LA ANTESALA de la Máxima División del 
Futbol Mexicano está siendo respaldado por la 
organización rojiblanca y ya le mandó a préstamo 
a los jugadores Jorge Mora, Juan Basulto, Raúl 
López, Sergio Arias, Abraham Coronado, Javier 
Arias, Carlos Esparza, Carlos Lugo y Diego 
Parra.....TAMBIÉN ESTARÁN ISTIENDO LA 
CASACA DE LOS “CORAS” Carlos Cisneros, 
Mauricio Hernández, Lauro Alberto Bucio 
Murguía, César Morales, Diego Hernández 
Basulto, Miguel Nuño, Juan Antonio Ocampo, Luis 
Alfonso Solorio, Juan Pablo Orozco, Christian 
Morán y el jugador proveniente de los Dorados 
de Sinaloa Miguel Marín......POR CIERTO, 
JUAN MANUEL HERRERO, PRESIDENTE 
DE CHIVAS descartó que se vaya a designar 
a Juan Carlos Ortega como Técnico de los 
“Coras” y que se está buscando a otro elemento 
de la organización para que tome las riendas 
del equipo como podría ser Ramón Morales o 
el padre de Marco Fabián.......JUAN CARLOS 
ORTEGA SEGUIRÁ TRABAJANDO AL LADO 
DE JOSÉ LUIS REAL en la reorganización de 
las fuerzas básicas y, será en enlace de Chivas 
ante el equipo nayarita......NO DESCARTÓ JUAN 
MANUEL HERRERO  LA PARTICIPACIÓN DE 
MÁS JUGADORES NAYARITAS Y PARA ESO 
REALIZARÁN visorías en donde buscarán a 
los elementos adecuados para que integren 
la plantilla nayarita en la Liga de Ascenso 
MX.......LOS “CORAS” DEL DEPORTIVO TEPIC 
estarán jugando a partir del 18 de julio en la 
Arena Cora, pero también se considera instalar 
su campamento de entrenamiento en tierras 
nayaritas para que los jugadores se vayan 
aclimatando y socializando con la afición local, 
de la cual se espera una favorable respuesta 
en apoyo a la escuadra local.....ES DIGNO DE 
DESTACARSE que el Deportivo Tepic cuenta con 
todo el apoyo del Gobernador del Estado Roberto 
Sandoval Castañeda quien le está brindando a 
los jóvenes nayaritas la oportunidad de destacar 
en el balompié profesional, cuestión que los 
chamacos deben aprovechar para lograr cumplir 
sus objetivos y aspiraciones de seguir la huella 

que han dejado y siguen dejando los grandes 
futbolistas “Coras” como Hilario “Diablo” Díaz, 
Arturo García, Antonio Arcadia, José Guadalupe 
Zavala, Raúl Isiordia, Marcelino Bernal, Marco 
Antonio Díaz Avalos, Héctor Henríquez, Eduardo 
Misael Espinoza, Ramón Ramírez, Eulogio 
Mena, Sergio Amaury Ponce, Eddy Brambila, 
Yasser Corona y Gastón Herena, entre otros 
más que han pisado el césped de los mejores 
escenarios del futbol profesional de México y que, 
incluso, han vestido la camiseta de la Selección 
Nacional en eventos internacionales, dentro y 
fuera del País......EN NAYARIT EL DEPORTE 
PROFESIONAL está repuntando gracias a la 
visión futurista del Mandatario Estatal y no tan 
sólo en el futbol soccer, si no que en el Beisbol 
Profesional ya está incursionando el equipo de 
los Marinos de Nayarit que engrosará la Liga 
Mexicana del Pacífico y que en sus aspiraciones 
está el jugar una Serie del Caribe.......OTROS 
DEPORTES QUE ESTÁN BRILLANDO EN EL 
ÁMBITO PROFESIONAL son en el Basquetbol 
con las Mexcaltecas de Nayarit, muchachas 
inquietas que están demostrando que cuando 
se quiere se puede y cuya participación en la 
Liga de baloncesto les ha dado presencia en las 
duelas mexicanas, apreciándose la calidad de 
juego de las chamacas que ya se encuentras 
tres jóvenes convocadas a la selección 
mexicana de basquetbol.....TAMBIÉN EN EL 
BOXEO, NAYARIT se abre paso con pugilistas 
que ya han obtenido Cetros Mundiales como 
el “Negrito” Silvestre; el “Cuate” Villanueva o 
como el ex campeón del Mundo Juan Alberto 
“Topo” Rosas, entre otros peleadores que ya 
han saboreado y disfrutado las mieles del triunfo 
en este deporte de las “Orejas de Coliflor”.......
LA AFICIÓN NAYARITA DEBE OLVIDARSE de 
“grillas” electorales; de afiliaciones Partidistas 
y en estos tiempos son momentos de cerrar 
filas para respaldar y apoyar a los jóvenes 
valores del deporte porque nuestra única razón 
de ser es seguir engrandeciendo a Nayarit y 
que los colores de nuestra Bandera de Coras, 
Huicholes, Tepehuanos y Mexicaneros ondeé 
en lo más alto del pódium de triunfadores 
del territorio mexicano y, porqué no, en el 
panorama Mundial.....TODO ES CUESTION DE 
APORTAR NUESTRO APOYO y tener voluntad 
para respaldar a las grandes joyas del deporte 
nayarita......Y NOSOTROS.......VEREMOS Y 
DIREMOS.

Visorias
Por: Jorge S. Casillas Barajas

en tres años, no es cualquier cosa y con ello 
esperamos destinarlos para darle trabajo a 
quien lo necesite”, agregó.

Recordó que en la entidad se viven tiempos 
en que se cuenta con un gobernador de la 
gente que conoce los problemas de Tepic y 
que ha contribuido en su transformación, pero 
además tiene toda la disposición de respaldar 
el proyecto que se presentó y al mismo tiempo, 
dijo Roy Gómez, contamos con delegados y 
delegadas federales, así como una Cámara de 
Diputados Federal en la que me tocó participar 
en la comisión de Agua potable y por ello 

conozco la forma en que podemos bajar los 
recursos que se necesiten para el proyecto que 
presenté en Tepic.

En cuanto a la zona rural, Roy Gómez dijo 
que este fin de semana visitó Mesa de Picachos, 
Atonalisco, Jesús María Corte, Bellavista y La 
Escondida, en donde signó compromisos para 
llevar agua a los domicilios de los llamados “ojos 
de agua” y con la tubería necesaria se podrán 
atender los requerimientos de las comunidades 
rurales, porque “no solo atenderemos el problema 
de la zona urbana, sino de todo el territorio 
tepicense”, finalizó.
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vViable el proyecto de agua que 
presenta Roy: legislador federal

Los 20 candidatos del PRI a la presidencia 
municipal son honestos: Rodrigo Pérez 

*Los candidatos de mi partido en Acaponeta son buenos, pero los de la 
oposición son mucho mejores, sobre todo Saulo Lora, si hubiera sido otro, 

el triunfo para el tricolor estaría asegurado, pero con Saulo será difícil 
derrotarlos dijo el munícipe acaponetense

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.- Al finalizar la primera semana 
de las campañas electorales en la 
entidad, ha quedado demostrado que 
los candidatos de la alianza Por el Bien 
de Nayarit son la mejor opción para 
conformar la XXXI Legislatura Local 
y los 20 ayuntamientos, ya que son 
personas honestas que no han tenido 
problemas legales y que donde han 
desempeñado algún cargo público, han 
demostrado que saben administrar y 
por supuesto que van a saber legislar 
en la Cámara de Diputados.

Así lo dio a conocer el coordinador de 
los candidatos a presidentes municipales 
y a regidores y a diputados de la alianza 
Por el Bien de Nayarit, Raúl Rodrigo 
Pérez Hernández, agregando que en las 
propuestas presentadas a la sociedad, “lleva 
como pieza fundamental el empleo, ya que se 
está presentando en todos los ayuntamientos un 
proyecto de reducción de salarios para generar 
empleos temporales con servicio social”.

En cuanto a los próximos diputados locales, 
están conscientes que apoyarán al gobierno 
de Roberto Sandoval Castañeda trayendo más 
de 100 mil empleos al estado con las obras 
del Canal Centenario, la continuación de la 
carretera Jala-Bahía de Banderas, la presa 
hidroeléctrica Las Cruces y por supuesto, el 
puerto de altura que se construirá en tierras 
nayaritas y Costacapomo.

Dijo estar convencido de que los próximos 
diputados, que seguramente serán en su 
mayoría priístas, “porque ganaremos sin duda 
alguna, los 18 distritos electorales, serán 
fuertes aliados del gobierno estatal”.

Pero además la población está con deseos 
de participar y prueba de ello es que están 

recibiendo muy bien nuestras propuestas, 
porque saben que las autoridades que están 
más cerca de la gente, que son los alcaldes 
con sus respectivos cabildos, serán priístas, 
pero la gente también se está dando cuenta 
que “del otro lado desde el inicio de la campaña 
se están dando los ataques, porque son gente 
conocida porque siempre están en contra de 
todo y a favor de nada, ya que normalmente 
dicen que no a todo pero nunca presentan 
propuestas o soluciones”.

Sin embargo, dijo que con alegría espera 
que presente propuestas todos los nayaritas 
que consideren debemos tener un cambio, 
que debemos llevar a la sociedad un mejor 
nivel de vida, porque eso siempre ha estado 
de nuestra parte, ya que el PRI es el que 
hace las propuestas y presenta soluciones, 
mientras los otros solo se dedican a denostar, 
desvirtuar, criticar y decir que nuestros servidores 
públicos no hacen nada, cuando desde el inicio 
de la conformación del PRI las instituciones 
públicas fueron constituidas para beneficio de 
los mexicanos y están siendo administradas 
cada día mejor para su crecimiento.

Por: MARIO LUNA

El presidente municipal de Acaponeta, 
Efraín Arellano Nuñez, mencionó que 
la situación política de su municipio, se 
ve muy difícil para estas elecciones, 
al grado de que dice reconocer que 
el candidato opositor Saulo Lora 
Aguilar, quien es el abanderado de 

la alianza de facto PAN-PRD, tiene 
grandes posibilidades de triunfar, ya 
que trae arrastre.

Aún, cuando los candidatos de su 
partido el Revolucionario Institucional, 
están trabajando fuerte en el municipio, 
y que traen apoyo del pueblo, es de 
reconocerse que el doctor Saulo Lora 

Aguilar, trae un gran arrastre, ya que 
el pueblo de Acaponeta le reconoce 
su labor profesional de médico, con 
la cual ha estado ayudando a mucha 
gente para consultarlos y darles sus 
medicamentos, por lo que el PRI, 
tendrá que hacer un trabajo mayúsculo 
y doble para poder ganar.

Al preguntarle sobre si entonces 

El Diputado Federal Jesús Antonio Valdés 
Palazuelos, Integrante de la Comisión de 
Presupuesto y Cuenta Pública, calificó como 
viable el proyecto presentado por el candidato 
a Presidente Municipal de Tepic, Roy Gómez 
Olguín para dotar todos los días de agua a la 
capital, y en que se invertirán recursos por un 
monto de 300 millones de pesos, además el 
legislador del PRI anunció que incrementará el 
Fondo para Pavimentación para Tepic. 

 “Es por eso que estamos aquí atendiendo al 
llamado de nuestro amigo Roy y que vamos hacer 
un trabajo muy digno al interior de la comisión, 
junto con la comisión de Recursos Hidráulicos 
para el tema de infraestructura, comentarte 
Roy que tienes las puertas abiertas con los 
legisladores priístas, no sólo para el tema del 
agua sino vamos ayudarte hacer las gestiones 
necesarias, se junta con este otro hacer un 
compromiso junto con mis amigos legisladores 
de incrementarte el Fondo de Pavimentación 
que es un recurso que etiqueta directamente 
la Cámara de Diputados, vamos a convencer 
para incrementarte este 
recursos que va ser 
para la pavimentación 
hidráulica de muchas 
ca l les  de  Tep ic ” , 
explicó. 

Dicho proyecto que el 
candidato a la alcaldía 
de Tepic, Roy Gómez 
entregó en manos del 
legislador presenta 
como soluciones: el 
contar con bombas de 
reserva con diferentes 
capac idades  para 
sustituir las que fallen, la 
rehabilitación del 50 por 
ciento de redes de agua 
potable, la sustitución 
y perforación de pozos 

profundos estratégicos en la ciudad, pozos 
número 7 y 8, y la construcción del acuaférico 
poniente de la ciudad, para abastecer de agua 
a las 380 colonias que conforman la capital. 

Finalmente el diputado federal destacó que la 
bancada priísta estará respaldando los proyectos 
que se presenten por parte del candidato de la 
coalición “Por el Bien de Nayarit” en beneficio 
de las y los tepicenses. 

“Estaremos viniendo varios compañeros de 
nuestra bancada priísta a reforzar cada uno 
de los proyectos que se están haciendo con 
mucha responsabilidad pero sobretodo con 
un trabajo a como lo requiere la Cámara de 
Diputados para poder hacer la gestión efectiva 
de los recursos que necesita Tepic y todo 
Nayarit, estas gestiones, con estos proyectos 
los vamos a meter a la CONAGUA para que 
surtan efecto y validen la efectividad del proyecto 
y estar recibiendo para el mes de septiembre 
la propuesta de el paquete económico de la 
federación”, mencionó.

Gallo Arellano reconoce que Saulo Lora 
ganará la presidencia de Acaponeta 

Acaponeta se vestirá 
de nueva cuenta de 
amarillo y azul, dijo que 
desgraciadamente se corre 
el riesgo de ser así, ya que 
no se debe de minimizar 
la presencia y aceptación 
que existe en el municipio 
a favor del abanderado de 
la oposición.

Lo anterior lo mencionó 
en la Fiscalía General, 
momentos  an tes  de 
que fuera recibido en 
el despacho del Fiscal, 
Edgar Veytia, lugar en 
donde pudimos platicar 
de manera informal sobre 
el panorama político de 
Acaponeta, y aún cuando su presencia 
en la Fiscalía obedecía a solucionar 

algunos problemitas que enfrenta, la 
preocupación en su rostro es eminente 
e inocultable.
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Ante la politización del tema de Seguridad, el Fiscal General sostuvo 
que no se bajará la guardia en el combate frontal a la impunidad.

La seguridad de las familias nayaritas está por encima de cualquier 
comentario o señalamiento electorero, opinó el titular de la FGE.
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Madero llega hoy a Nayarit a reforzar 
campañas del PAN: Ramón Cambero 

Ni un paso atrás en Seguridad: Edgar Veytia

Andará en cruceros solicitando el voto para sus candidatos, la presencia del líder nacional panista, 
garantizará el triunfo electoral a los abanderados

Por Paulina García 

Carlos Muñoz Barragán, 
presidió como Secretario 
General del SPAUAN, 
acompañado de David 
Acosta y Mairen Bonilla, 
Secretario de Organización 
y Secretaria de Actas y 
Acuerdos, respectivamente, 
la Asamblea para llevar a cabo 
la renovación de la Secretaría 
General de Sección número 
27, correspondiente a la 
Secretaría de Investigación 
Y Posgrado. 

Correspondió a David 
A c o s t a  d a r  l e c t u r a 
a  l a  c o n v o c a t o r i a 
correspondiente, donde 
señala los requisitos a 
cumplir para poder contender 
por la Secretaria. General 
de Sección, la cual se basa 
de acuerdo a los Estatutos 
que rigen a la organización 
gremial. 

Por su parte Mairen Bonilla 
realizó el pase de lista 
correspondiente para poder 
llevar a cabo la Asamblea para 
la renovación de la Secretaria 

General de Sección, dándole 
continuidad a lo marcado en 
la convocatoria, se procedió 
al registro de planillas, donde 
sólo se registró una planilla 
de unidad, encabezada por 
del Dr. Oyolsi Nájera, por lo 
que se prosiguió a la toma 
de protesta, la cual estuvo a 
cargo de Carlos Muñoz.

Cabe destacar que Carlos 
Muñoz, aprovechó la visita 
a la Sección Sindical para 
informar sobre el compromiso 
que tiene de visitar las áreas 
laborales las veces que sea 
necesario o la planta docente 
lo requiera, manifestó también 
que juntó con el Sindicato 
SETUAN se participó en 
el Noveno Congreso de la 
CONTU, el cual trató sobre 
la preocupación de las 
pensiones y jubilaciones 
a nivel nacional, por lo 
que manifestó que juntos , 
ambos sindicatos, trabajarán 
en el análisis financiero 
del fondo de pensiones 
con el que cuentan los 
docentes y administrativos 
de la Universidad Autónoma 
de Nayarit.   

Por: MARIO LUNA

Será el día de hoy, cuando de 
nueva cuenta esté arribando a nuestro 
estado, el dirigente nacional del 
Partido Acción Nacional, Gustavo 
Madero, en esta ocasión será 
para reforzar las campañas de los 
candidatos del partido, así como 
para realizar proselitismo a favor de 
ellos, así lo dio a conocer el dirigente 
de este partido en el Estado, José 
Ramón Cambero Pérez.

Añadió que proveniente de la 
ciudad de México, estará arribando 
primeramente en Bahía de Banderas, 
para realizar campaña proselitista 
con el abanderado a la alcaldía, 
Héctor Paniagua, y posteriormente 
reunirse con las estructuras de 
aquellos municipios; posteriormente 
se trasladará a la capital nayarita, en 
donde realizará alrededor de las 12 
del mediodía una conferencia con 
representantes de los diferentes 
medios de comunicación, para luego 
realizar trabajos proselitistas en 
compañía del candidato a presidente 
municipal por la alianza de facto, 

Polo Domínguez, y 
acompañarlo también 
a entregar volantes 
en un crucero de la 
ciudad.

Luego, si el tiempo 
lo permite, estará 
t ras ladándose a l 
municipio de Xalisco, 
para  acompañar 
al candidato a la 
presidencia municipal, 
Jesús  Le rma  y 
a la candidata a 
diputada por el IV 
distrito electoral Licho 
Reyes en un crucero que se ubica 
frente a una conocida empresa 
cervecera.

Desde luego, que posterior a 
estos trabajos, sostendrá encuentros 
con las estructuras militantes del 
partido, para darles motivación para 
que triunfen este 6 de julio.

Ramón Cambero Pérez, dijo que 
luego de terminar con esta jornada 
de trabajo proselitista, Gustavo 

Madero, estará viajando al estado 
vecino de Sinaloa.

Al cuestionarlo sobre si en esta 
ocasión no se entrevistará con el 
Fiscal General, Edgar Veytia, dijo 
que no, ya que su presencia solo 
obedece a apoyar a los candidatos 
y a reforzar estas campañas, por 
lo que Ramón Cambero, hizo un 
exhorto a los representantes de los 
medios de comunicación a cubrir 
la rueda de prensa que realizarán 
en el motel Las Palomas de esta 
ciudad.

Tepic.-Ante los recientes embates 
de candidatos del PAN y PRD al 
tema de Seguridad, el Fiscal General 
Edgar Veytia manifestó categórico 
que no se dará “ni un paso atrás” 
en esta materia ni en el modelo de 
seguridad Policía Nayarit.  

“Éste ha sido a base de 
esfuerzos y sacrificios, a través 
de la implementación de un Plan 
Estratégico de Seguridad, que se 
han podido obtener resultados 
positivos en esta materia, como llevar 
a Nayarit al segundo lugar nacional 
en seguridad luego de haber sido 
uno de los más inseguros”. 

Edgar Veytia reiteró su respaldo 

al Cuerpo Élite de la 
Policía Nayarit y reiteró 
que no se dará ni un paso 
atrás en la defensa de la 
seguridad de las familias 
nayari tas, “porque la 
tranquilidad se ha entregado 
y se ha demostrado a 
cabalidad”.

E l  F isca l  Genera l 
puntualizó que “no se baja la 
guardia, estamos pendientes 
de  los  c iudadanos , 
c u a l q u i e r  d e n u n c i a 
estaremos pendientes 
para ser atendidas con la 
actitud y seriedad que se 
requiere”.

SPAUAN renovó la Secretaria 
General de Sección No. 27

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

 - - - - - -
Hoy todos estamos viendo
que Roy ya trató con Tlaloc
para que siga lloviendo
y no quedar mal parado.

AGUA PARA TODOS TODOS LOS 
DÍAS, SE COMPROMETE ROY.



Miércoles 11 de Junio de 2014

Miércoles 11 de Junio  de 2014• www.genteypoder.com • No. 1477

Xalisco

Mejoraremos las condiciones de los grupos 
vulnerables en la entidad: Amado Rubio

*Lleva campaña de propuestas y soluciones en visitas domiciliarias Por Rafael Ríos 
XALISCO.- Continuando con la campaña de 

propuestas y soluciones para la gente de Xalisco,  
el Candidato de la Coalición por El Bien de Nayarit 
Julio César López atendió la preocupación de la 
ciudadanía relacionado con el tema de la seguridad, 
dijo que en coordinación con los tres órdenes de 
gobierno se seguirá trabajando para respaldar 
la estrategia que en este sentido encabeza el 
Gobernador Roberto Sandoval y que nos ha 
llevado a ocupar el segundo lugar a nivel nacional 
en este rubro. 

Durante  su jornada de visitas domiciliarias por 
el municipio de Xalisco,  el candidato de la coalición 

Por Edmundo Virgen 

Una de las principales propuestas del 
candidato a diputado local por el IV distrito de 
la Coalición “Por el Bien de Nayarit”, Amado 
Rubio Castañeda, es mejorar las condiciones de 
los grupos vulnerables de la entidad, es por ello 
que durante sus recorridos casa por casa se ha 
comprometido con cada una de las personas con 

las que ha platicado a lograr dicho propósito.

Amado Rubio aseguró que es necesario que 
el Congreso del estado destine más recurso para 
la realización y ampliación de programas sociales 
que beneficien a todos los nayaritas que por 
circunstancias de pobreza, origen étnico, estado 
de salud, edad, género o 
discapacidad, se encuentran 
en una situación difícil para 
desarrollar una vida plena.

“Nosotros apoyaremos a 
quienes más lo necesitan, 
a los grupos vulnerables, 
madres solteras, personas 
de la tercera edad, grupos 
étnicos, personas con 
capacidades diferentes; 
impulsaré desde el Congreso 
del estado la ampliación de 

los programas sociales del Gobierno de la Gente, 
como Comedores Unidos, PROSA, Unidos para 
Ver, Rumbo a la Educación, Hogares Unidos; hay 
que destinar más recurso para estos programas 
que le hacen justicia social a quienes menos 
tienen, legislar en beneficio de quien más lo 
necesita es el compromiso de los diputados del 

PRI” aseguró Amado Rubio
El candidato de la Coalición por el Bien de 

Nayarit señaló que la unidad en el Congreso del 
estado permitirá que se pueda incrementar el 
presupuesto de dichos programas, por lo cual 
invitó a todos los nayaritas a votar tres veces PRI 
en las próximas elecciones del 6 de julio.

7

Intensifica recorridos por la zona rural el candidato 
a la alcaldía de Xalisco por el PRI-PVEM-PANAL

PRI-PVEM-PANAL Julio César López  
señaló que el partido se  dedica a 
construir y cumplir por lo que regresará 
periódicamente junto con su equipo  a 
las colonias a atender cada una de las 
demandas de la ciudadanía, la prioridad, 
dijo, será la atención a la gente.

El  candidato a la alcaldía de 
Xalisco Julio César López habló de 
los problemas limítrofes entre Xalisco 
y Tepic, señaló  que se analizarán los 
fundamentos  jurídicos e históricos para 
determinar límites y se comprometió 
buscar el camino más corto para resolver 
este añejo conflicto que beneficiará 
ampliamente a ambos municipios. 

El aspirante a la alcaldía de Xalisco 
dijo que aunque el 70% de la población 
vive en la cabecera municipal,  intensifica 
su recorrido  casa por casa de la zona 
rural haciendo alianza con la gente 
para hacer un solo equipo, 
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vNo detendré mi campaña por destrucción 
de propaganda: Gianni Ramírez

Empresa confirma a Franco de 
Vita, Ana Gabriel, Arjona y al 

Potrillo en el Auditorio de la Gente 

8

Sergio López  

TUXPAN.- El candidato a 
la presidencia municipal de 
Tuxpan por la coalición “Por 
el Bien de Nayarit”, “Chava” 
Saldaña, aseguró que sólo 
trabajando con un equipo 
de priístas se atenderán las 
demandas primordiales de los 
tuxpenses, entre las que destaca 
la mejora de los servicios 
públicos; “pero sobre todo llevar 
agua a todas las localidades 
de este municipio, pues es la 
necesidad más solicitada por 
la población”.

El aspirante a la presidencia 
se dijo seguro de que la gente 
votará por la fórmula priísta, pues 
resaltó que durante las visitas 
que a diario realiza casa por 
casa cada vez se suman más 
ciudadanos a esta campaña de 
propuestas, por lo que como 
alcalde aseguró que seguirá 
tocando puertas pero lo hará 
con autoridades estatales y 
federales; “para traer más 

beneficios a los tuxpenses para 
dar respuesta a las demandas 
de la gente”.

De igual forma durante sus 
recorridos ha solicitado el voto 
para el grupo de mujeres que 
lo acompaña, entre las que se 
encuentran: Angélica Sánchez; 
candidata a diputada por el 
XV distrito, Sayani Carrillo; 
candidata a regidora por la 
demarcación siete; Margarita 
Romo; candidata a regidora por 
la demarcación cinco, Lucero 
Herrera Villarruel; candidata por 
la demarcación uno y Rosaura 
Ortiz, candidata a síndica.

“Hacemos pública y cercana 
nuestra propuesta de trabajo, 
nos comprometemos con nuestra 
presencia y con las familias de 
cada demarcación, muchos 
nos manifiestan su apoyo y 
solidaridad porque ya estamos 
trabajando para dar solución 
a las distintas problemáticas 
que afectan a la población”, 
agregó Chava.

 El segundo semestre del 2014 el 
Auditorio de la Gente cerrará fuerte 
con grandes espectáculos para 
toda la familia, en donde se tiene 
confirmados Ana Gabriel, Franco de 
Vita, Arjona y Alejandro Fernández, 
informó la empresa Ticketmaster.

Estos conciertos forman parte 
de la cartelera de primer nivel que 
traerá  a Nayarit, con las siguientes 
fechas: la espectacular Ana Gabriel, 
deleitará con su singular voz a los 
nayaritas el 30 de agosto; el cantautor 
venezolano Franco de Vita, llegará 
con su show el 20 de septiembre; 
el esperado concierto de Alejandro 
Fernández, el 23 de octubre; mientras 
que Arjona cerrará el año con su 
concierto en el Auditorio de la Gente, 
el 13 de diciembre.

Desde la tarde de este lunes, 
cientos de fans de las estrellas 
que se presentarán en Tepic han 
expresado a través de las redes 
sociales su emoción por acudir a 
estos espectáculos, ya que vienen 

con un el mismo show, equipo y 
tecnología con el que se presentan 
en las más grandes ciudades del 
país y el extranjero.

La empresa anunció que los 

boletos estarán a la venta a partir 
del 20 de junio y a través del 
sistematicketmaster.com.mx, así 
como por teléfono y en las taquillas 
del Auditorio.

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.- Que triste que haya quien 
piense que destruir cuando todos 
podemos construir y eso se nota con 
la destrucción de mis pendones y 
espectaculares, pensando en que si 
rompen mi propaganda tendré menos 
votos, pero por el contrario, con ello la 
ciudadanía sabe de qué parte está el 
vandalismo y de cual está la cordura 
y el trabajo de campaña, porque 
esos acciones no pueden detenerme 
cuando estoy convencido que voy muy 
delante de todos los candidatos que 

están buscando la misma posición 
en el Quinto Distrito.

Así lo informó el candidato de la 
alianza Por el Bien de Nayarit por 
el V Distrito Local Electoral, Gianni 
Ramírez Ocampo, añadiendo que en 
las 53 colonias que le corresponde 
visitar, están al pendiente de los 
acontecimientos, “porque seguiré 
visitando casa por casa para llevar 
mis propuestas hasta el último día que 
la Ley electoral me lo permita”.

Manifestó que con la evidencia 

fotográfica y de video, que le fue 
proporcionada por un medio de 
comunicación y que obra en su 
poder, los abogados de su Partido 
ya están preparando la denuncia 
correspondiente ante las autoridades 
competentes, porque esas acciones 
no se valen pero “Gianni seguirá 
trabajando sin importar que le busquen 
distraerse con hechos vandálicos”.

Ramírez Ocampo manifestó que 
estas acciones le pesan porque está 
realizando una campaña electoral 
austera con el apoyo de sus amistades 
y sus familiares, pero de manera 
personal también ha hecho gastos 
con el sacrificio de su familia y 
esto “no lo estoy haciendo como 
un juego, sino lo he tomado con 
mucha responsabilidad y considero 
que todos nos perecemos respeto, 
porque yo siempre voy a respetar a 
mis adversarios políticos y esto no 
debe hacerse para nadie”.

Sobre el o los responsables, dijo 
que se detuvo a una persona, misma 

Con el PRI le seguirá yendo 
bien a Tuxpan: Salvador Saldaña

que ha señalado a quien lo contrató 
para hacer esos actos vandálicos, 
pero hago un llamado para que todos 
juntos trabajemos en bien de Tepic 
y de Nayarit y que nadie se incline 

por destruir lo que nosotros estamos 
construyendo, porque mi partido desde 
su fundación se ha conocido por el 
trabajo en favor de las mayorías y 
no de grupos.
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Haremos equipo para resolver el 
problema del agua en Tepic: Gianni

Prefiero regalar alimentos que gastar 
dinero en propaganda: Ramón Parra

Política

Varias colonias de Tepic ha  
resultado afectadas a inundadas 
por causa de las primeras lluvias

Por Germán Almanza 

Cada vez son más los candidatos priístas 
de la coalición “Por el Bien de Nayarit” 
que se suman a la propuesta “Agua para 
Todos” realizada por Roy Gómez, esta 
vez se pronunció a favor el aspirante a 
la diputación por el quinto distrito, Gianni 
Ramírez Ocampo, quien asegura que 
durante los recorridos por colonias como 
Emiliano Zapata, Primero de Mayo, Luis 
Echeverría y 20 de Noviembre, la principal 
inquietud es la falta de agua en la capital por 
lo que desde el congreso nayarita apoyará 
esta y otras propuestas en beneficio de 
los tepicenses.

“Desde nuestra trinchera haremos 
equipo con los priístas nayaritas, pues ya 
demostramos que trabajamos de manera 

proactiva y en unidad, ejemplo de ello 
fue la entrega de expediente técnico 
para la gestión de recurso por más de 40 
millones de pesos para la construcción 
de acuaférico poniente que dará inicio a 
la solución del problema del agua en la 
capital”, recalcó.

De igual forma, el candidato detalló 
que centro del proyecto se contempla 
la construcción de los pozo profundos 
7 y 8 en el acuaférico, que fácilmente 
dará de 90 a 100 litros por segundo, “en 
comparación de los pozos del V distrito que 
están caducando y que actualmente  dan 
sólo de 10 a 12 litros por minuto”, resaltó 
Gianni quien cuenta con dominio en el 
tema de obra pública, luego de reconocer 
que en unidad garantizarán el vital líquido 
en Tepic.

Por Edmundo Virgen

El candidato del  Partido de 
la Revolución Socialista (PRS) a 
diputado por el segundo distrito 
electoral, Ramón Parra Mendoza 
el “Parrita”, en un hecho que 
llamó mucho la atención de los 
transeúntes colocó una mesa 
afuera del Congreso del Estado 
con dos charolas hartas de pan y 
se puso a regalar vasos de leche 
acompañados de un cortadillo, 
conchas, arepas, campechanas o 
polvorones, la gente pudo saborear 
estos alimentos ofrecidos por 
el candidato, quien se ganó la 
simpatía de quienes lo escucharon 
decir, que él prefiere gastar  
el dinero en alimentos para 
regalárselos al pueblo, que en 
pendones y pancartas que solo 
son basura.

Ramón Parra, al ser abordado 
por reporteros, señaló que las 
despensas que el gobierno regala a 
los pobres contienen frijoles duros, 
pastas de sopas y lentejas, pero 
nunca el pueblo les merece un 
pescado, ni un kilo de carne, porque 
estos son alimentos prohibidos 
para la gente pobre que no los 
puede comprar porque no tiene 
trabajo, esa es la realidad que se 
vive en Nayarit, donde muchos 

niños, jóvenes y adultos, salen a 
la calle con el estomago vacio, 
para tratar de ganarse un peso o 
dos para llevar a su casa.

En Cambio af i rma,  los 
funcionarios del gobierno tienen 
sueldos de 80 mil, 100 mil, y 
200 mil pesos, mientras que un 
pobre obrero, apenas si alcanza 
a ganar dos salarios mínimos, en 
este estado donde solo políticos 
que saltan de un cargo a otro, 
de hueso en hueso, que son 
regidores y luego diputados, 
son los que viven con lujos y 
en la riqueza, mientras que el 
pueblo trabajador cada año que 
pasa vive en la vil miseria, sin 

poder aspirar al progreso porque 
en el estado no hay fuentes de 
trabajo y los sueldos que pagan 
las pocas empresas  que hay son 
miserables.

Agregó el “Parrita” que en 
esta campaña su intención será 
llevar un mensaje de apoyo a su 
candidatura y un taco que el pueblo 
pueda saborear, eso es lo que 
pretende y llegando al Congreso 
del Estado colocará comedores 
para la gente que no tiene que 
comer, porque él conoce de las 
necesidades y no comprará carro 
nuevo como lo hacen todos los 
diputados en cuento se sientan en 
la curul, el viajará en camión, en 

9

 Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-Apenas comenzaron 
a sent i rse las pr imeras 
lluvias fuertes en la capital 
nayarita y muchas colonias 
han resultado afectadas con 
severas inundaciones, donde 
por cierto dicho fenómeno 
natural se está sintiendo solo 
por las noches poniendo en 
peligro a la población de llegar 
a sufrir mayores daños.

Las fuertes tormentas están 
acarreando mucha agua 
en las colonias bajas de la 
ciudad, poniendo en peligro 
la integridad física de las 
personas y su patrimonio, por 
lo que mejor prefieren no dormir 
que amanecer ahogados en su 
propio hogar, y obstan mejor 
por estar al pendiente de lo 
que pudiera sucederles en 
el transcurso de lo que dura 
la lluvia.

De igual manera, los negocios 
que laboran por las noches y se 
instalan con material endeble 
en las calles y avenidas de la 
ciudad, son arrastrados por las 
poderosas corrientes de agua, 
que con su fuerza pretende 
llevárselos para destruirlos 
a su paso, afectando a los 
comerciantes que poco o nada 
pueden hacer para detener la 
fuerza de la naturaleza, además 
de los fuertes vientos que se 
dejan sentir.

Por otro lado los potentes 
rayos de electricidad que se 
dejan sentir entre las tormentas, 
son otro factor de temor para 
todo mundo, ya que a lo largo 
de nuestra existencia muchos 
de ellos han segado la vida de 
muchas personas jóvenes, niños 
y adultos, los cuales siempre 
han sido sorprendidos por 
poderosas descargas eléctricas, 
que de manera fulminante les 
arrebatan la vida.  

v*Ya existe mucho temor

*Como diputado no compraré auto nuevo, andaré en camión o combis y caminaré por las 
colonias para ver las necesidades 

combi, en taxi o en su carcacha 
y caminará, por las colonias del 
segundo distrito porque es gente 
del pueblo.

 Por último dijo el “Parrita”, 

que a la hora que un candidato 
quiera retarlo a un debate público 
lo acepta con gusto y pidió el voto 
a la ciudadanía para llegar al 
Congreso del Estado y defender 
los derechos del pueblo.
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Marilú Aceves candidata a regidora del PT lleva 
propuestas verdaderas en la cuarta demarcación    

Compartí con candidatos petistas 
nayaritas lo que hice con un gobierno 

de izquierda: Diputada Núñez

Política10

Tepic.- La diputada federal del Partido 
del Trabajo y ex presidenta municipal 
de Zacatecas por el mismo instituto 
político, Magdalena Núñez Monreal, dijo 
que visitó la ciudad de Tepic a invitación 
de los dirigentes y candidatos de su 
Partido en la entidad, con la finalidad 
de compartir la experiencia de haber 
estado ya al frente de un gobierno 
municipal de izquierda y sobre todo 
darles a conocer los principios y las 
prácticas de un gobierno petista.

La legisladora federal estuvo en 
Nayarit después de haberse presentado 
para capacitar a todos los candidatos 
petistas, María Elena Orantes López, 
por lo que la zacatecana comentó 
que trajo la experiencia vivida y 
para “permitirnos diferenciarnos  de 
gobiernos de otras fuerzas políticas y 
que tiene como base fundamental, la 
línea de masas que se mueven con 
una metodología para trabajar con la 
gente y obtener un gobierno que sea 
de y para la gente, para servir y no 

para servirse de la población o del 
cargo gubernamental”.

Recordó que hay un marco legal y 
jurídico al que se todos deben apegarse, 
pero también hay principios de ética que 
deben observarse, porque la sociedad 
tiene deseos de contar con gobernantes 
que tengan un compromiso social con 
sus necesidades y sus demandas, 
“pero también que sean un ejemplo de 
honestidad, eficiencia y sobre todo de 
que seamos capaces de ́ ponerle un alto 
a los gobiernos depredadores”.

Esto, dijo, ejemplificando al alcalde 
de Tepic, que no ha cumplido con los 
servicios públicos y otros que llegan 
para enriquecerse y no para procurar 
el bienestar de la población y sobre 
todo de los que menos tienen. A una 
semana de haberse iniciado el proceso 
local electoral en Nayarit, lamentamos 
que no haya equidad y eso la gente lo 
está notando y seguramente que habrá 
de castigar con el sufragio, a quien sin 
tener que hacerlo “meta las manos 
en el proceso electoral que solo los 

candidatos, los partidos políticos y la 
ciudadanía, deben participar”.

Sin embargo, dijo Magdalena Núñez 
que los petistas seguramente que no 
serán inhibidos ni sentirán temor para 
salir a emitir su voto, ya que los militantes 
del partido del Trabajo, seguramente 
que habrá de ser participativos, porque 
habremos de encausar el descontento 
social y llevar a los ciudadanos, 
principalmente de Tepic, que temen el 
rumbo de construir nuevos gobiernos 
con los candidatos del PT, porque 
son los gobiernos que anhelan, que 
requieren y que se merecen.

Núñez Monreal también dijo que 
entre su diálogo con los candidatos y 
dirigentes petistas de Nayarit, explicó 
las vivencias que tuvo en su municipio 
zacatecano, “con el fin de que quienes 
lleguen a las alcaldías tomen algunos 
ejemplos que les presenté para consolidar 
un gobierno fuerte y un partido político 
que los respalde, porque lo difícil muchas 
veces no es llegar, sino mantenerse 
en el poder”.

Redacción.
TEPIC.- La candidata a regidora 

por la cuarta demarcación en la 
capital nayarita, María Luisa Aceves 

Arellano sigue visitando casa por casa 
a los electores, dando a conocer la 

vImplementa ISSSTE nuevo Módulo 
de Atención al Derechohabiente 

Tepic.- Atento a la expectativa 
de los usuarios de los servicios 
la Delegación del ISSSTE en 
Nayarit puso a disposición de la 
población afiliada un nuevo Módulo 
de Orientación al Derechohabiente 
(MOAD), sumándose así, a la 
implementación nacional de esta 
red integral de servicios de todas 
las delegaciones en el país. 

A través del MOAD los trabajadores 
del estado, los pensionistas y 
sus famil ias pueden obtener 
información ágil y oportuna de los 
seguros, servicios y prestaciones 
institucionales a los que tienen 
derecho, directamente en el módulo 
localizado en el primer piso de la 
Delegación del instituto en la capital 
del estado. 

En dicho espacio se puede obtener 
información y asistencia en trámites 
relacionados con afiliación y vigencia 
de derechos, préstamos personales, 
altas y bajas laborales, estados de 
cuenta, así como orientación para 
realizar trámites institucionales 
relacionados con salud, turismo, 
vivienda además de 
actividades culturales 
y deportivas de la 
institución. 

E l  d i r e c t o r 
general del ISSSTE, 
Sebastián Lerdo de 
Tejada instruyó a 
las Delegaciones 
E s t a t a l e s 
implementar  los 
MOADS de manera 

simultánea en todo el país y Nayarit no 
fue la excepción en dar cumplimiento 
a dicha indicación al abrir este 
espacio de atención que impactará de 
manera positiva a toda la población 
derechohabiente. 

A partir del cambio de sede 
delegacional el MOAD estará 
localizado en el acceso al nuevo 
inmueble ubicado en la esquina de 
la avenida Insurgentes y la calle 
Oaxaca. Se tiene programado que 
de manera gradual a dicho módulo 
vayan incorporándose otros servicios 
faciliten todavía más la atención al 
derechohabiente. 

Por lo tanto se contempla disminuir 
la saturación en las áreas de atención 
al público y sobre todo hacer más 
eficiente el servicio con la agilidad 
en los trámites, la reducción en los 
tiempos de espera y además propiciar 
que el derechohabiente desde su 
ingreso a las instalaciones conozca 
atinadamente el departamento donde 
deba hacer sus trámites y ayudarle a 
obtener los documentos necesarios 
para realizarlos. 

propuesta de trabajo en caso de llegar 
al cabildo, cada día se le suman más 
simpatizantes a María  Luisa, es una 
persona que conoce la problemática 
de Tepic, ya que tiene experiencia en 
este tipo de campañas.

No hay duda que será la ganadora 
este próximo 6 de julio, cientos de 
personas de la zona centro han 
manifestado que votarán por ella, 
por su espíritu de lucha, trabajadora, 
honesta y con verdaderas propuestas 
que muchos otros no traen, el Partido 

del Trabajo está realizando una campaña 
seria, sin denostaciones y junto con 
Raúl López prometen mucha agua 
para Tepic, además de servicios de 
calidad,  mucho empleo, y que los 
gobernantes administren bien los 
recursos financieros.

La candidata tiene contacto directo 
con la población y es verdaderamente 
lo que el pueblo quiere, que sus 
representantes los escuchen para 
dales a conocer sus demandas más 
sentidas. 
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Quitarle la capucha a los policías es 
ponerlos en riesgo: Higinio madrigal 

Estrategias de seguridad de la Policía Nayarit 
mantienen la seguridad en Nayarit: Francisco Solís 

Política

ISSSTE implementa módulo de atención 
al derechohabiente: Sandoval Pazos 
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Por: MARIO LUNA

El delegado del ISSSTE en 
la entidad, el doctor Antonio 
Sandoval Pazos, informó que 
se ha implementado un nuevo 
módulo de atención  y orientación 
al derechohabiente, con lo que con 
ello se adhiere a la implementación 
nacional de la red integral de 
servicios de todas las delegaciones 
del país.

El Módulo de ORIENTACIÓN 
y Atención al Derechohabiente, 
-MOAD- tendrá el servicio oportuno 
e inmediato a todos los trabajadores 
del estado, los pensionistas y 
sus familiares en cuanto a los 
seguros, servicios y prestaciones 
institucionales a los que tienen 
derecho, por lo que ya no tendrán 
que esperar largas filas para ser 
atendidos, sino que lo podrán hacer 
directamente en este módulo, el 
cual estará ubicado en el primer 
piso de la delegación del 
ISSSTE.

Con ello se contempla 
disminuir la saturación en 
esta área de atención a 
público, pero sobre todo 
será más eficiente tanto 
en atención de respuesta 
como en la espera de tiempo 
que se verá reducido, del 
mismo modo se anunció el 
cambio de la delegación, 
el MOAD, estará en la 
delegación la cual se ubicará 
ya, en avenida Insurgentes 

y Oaxaca, esperándose que se 
incorporen de manera gradual 
otros servicios que faciliten todo 
trámite al derechohabiente.

En este mismo módulo se podrá 
tener información de asistencia 
en trámites relacionados con 
afiliaciones y vigencia de derechos, 
préstamos personales, altas y bajas 
laborales, estado de cuenta, así 
como información para trámites 
institucionales como son de salud, 
turismo, vivienda, y otras actividades 
culturales, detalló, el doctor Antonio 
Sandoval Pazos.

El director general del ISSSTE, 
Sebastián Lerdo de Tejada instruyó 
a las Delegaciones Estatales 
implementar los MOADS de manera 
simultánea en todo el país y 
Nayarit no fue la excepción en dar 
cumplimiento a dicha indicación al 
abrir este espacio de atención que 
impactará de manera positiva a toda 
la población derechohabiente. 

Las 34 organizaciones que forman 
parte del Consejo Empresarial de 
Nayarit (CEN), y que albergan a 
cientos de empresarios, se están 
viendo beneficiadas con el ambiente 
de seguridad y paz que se vive en la 
entidad, así lo manifestó el presidente 
de dicho consejo, Francisco Solís 
Hernández.

Explicó que las estrategias de 
seguridad que ha implementado la 
Policía Nayarit desde su creación 
han dado resultados excelentes, 
por lo que consideró que deben 
prevalecer para que continúe el 
desarrollo en la entidad.

“El hecho es de que hoy muchos 
empresarios han vuelto a invertir al 

estado, grupos empresariales de 
Michoacán, de Jalisco, de Sonora, 
han vuelto a venir a traer sus 
capitales, a invertir y los últimos 
meses se ha notado más; se ha 
trabajado conjuntamente lo que 
viene siendo la policía de Nayarit, 
junto con el Ejército, la Marina y la 
policía Federal, el cual ha hecho un 
buen trabajo en nuestro estado que 
realmente es un ejemplo que otros 
estados deben tomar en cuenta”, 
dijo el líder empresarial.

Aseguró que las condiciones 
de seguridad que prevalecen, las 
empresas de todos los giros en la 
entidad están incrementando su 
capacidad productiva y de generación 
de empleos debido a la gran cantidad 

de inversionistas internacionales 
que han decidido invertir en Nayarit 
gracias a la seguridad y buenas 
condiciones que tiene.

“La seguridad es primero detrás 
de ellos vienen las inversiones y 
después los empleos; tenemos 
conocimiento que hay empresas que 
van  a invertir en Nayarit, en el cual 
hay 150 millones de dólares que están 
también dispuestos a invertir en la 
zona y bueno hay empresas pequeñas 
que están también poniendo sus 
negocios aquí en el estado, lo cual 
es muy bueno porque reconocen 
que la seguridad ha sido una de las 
cuestiones fundamentales para poder 
tener seguridad en su inversión”, 
concluyó.

El candidato a la presidencia 
municipal de Tepic por el partido 
Movimiento Ciudadano, Higinio 
Madrigal Montaño, dijo estar en 
desacuerdo con las declaraciones 
hechas por el candidato panista, 
Polo Domínguez, respecto a retirar 
parte de la protección que utilizan 
elementos de la Policía Nayarit.

Ya que Higinio Madrigal asevera 
que al prescindir de este aditamento 
que protege la identidad de los 
elementos de este grupo élite 
de seguridad, se vulneraría su 

seguridad y la de sus familias, 
además de significar un retroceso 
en los avances que en éste tema 
se han alcanzado.

 “Creo que el quitarles las capuchas 
a tantas madres, a tantos héroes 
anónimos que trabajan para dar 
la seguridad pública en Tepic y en 
el estado; creo que el que se las 
quiten tendría que vulnerar ya su 
cuestión familiar y lo más preciado 
para ellos, la vida propia y la de 
las familias; pero el quitarles la 
capucha creo que vulneraría el 

estado y se pondría en riesgo todo 
el trabajo que se ha venido haciendo 
en estos tres años de mantener la 
seguridad y tranquilidad de Tepic”, 
Higinio  Madrigal Montaño, candidato 
Movimiento Ciudadano.

El candidato se mostró de acuerdo 
en que continúe con esta estrategia 
de seguridad  que hasta el momento 
ha arrojado excelentes resultados 
no sólo para la tranquilidad de 
las familias si no para el sector 
empresarial de la entidad.

 “A favor de que sigan, tenemos 

que seguir con esa tranquilidad que 
los mismos empresarios te lo van a 
decir, los mismos ciudadanos, hoy 
podemos caminar con las familias, 
podemos andar en el parque, 
podemos transitar en todo Nayarit 

sin ningún tipo de violencia; no es 
momento de estar criticando a las 
autoridades ni el trabajo, es momento 
de llevarles a los ciudadanos las 
propuestas, no destruir ya basta de 
estar destruyendo”, concluyó.
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Por Robín Zavala/ Texto y Fotos 

En días pasados, se llevó a cabo en un 
salón de evento del centro de la ciudad el 
concurso del día del estudiante de la Escuela 
Secundaria Técnica Número 28, mejor conocido 

como Chica Tec. y Chico Tec.

Contó con un jurado calificador de lujo, con 
dos periodistas de renombre egresados de 
esta institución educativa, así como pasadas 
reinas de la escuela. 

CHICO Y CHICA TEC 28, 2014
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vFOTOCOMENTARIO DE TUXPAN
En la fotografía aparecen de 

derecha a izquierda el candidato a 
la presidencia municipal de Tuxpan 
por la alianza por el bien de Nayarit 
del PRI, PVEM y NUEVA ALIANZA 
SALVADOR SALDAÑA BARRERA, 
en seguida aparece el conocido 
político y muy apreciado productor 
del campo GABRIEL CORREA 
ALVARADO, así como también la 
esposa de este la señora ROSAURA 
ORTIZ DE CORREA candidata a 
Síndico por esos mismos partidos, 
a quienes vimos la mañana de 

ayer en la menudería de la señora 
Sabina Enríquez, en el mercado 
municipal donde hicieron una 
pequeña escala para desayunar 
y posteriormente se supo que 
continuarían con su trabajo de 
proselitismo político en la localidad 
de Tuxpan como en los distintos 
ejidos que lo conforman, donde 
por cierto cuentan con muy buena 
aceptación del electorado. 

Fotografía de César Segura/ 
Comentario de la Redacción. 

v *En  Rosamorada 

Tomás Cervantes y Ramona Coronel 
recorren con buena aceptación la 
demarcación política número uno

Arroceros de la Curva conquistan el banderín 
de la liga municipal de beisbol en Tepic
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Tuxpan

En lo que será calificado 
con el adjetivo del mejor juego 
de la temporada 2013*2014, 
los Arroceros de La Curva en 
trece episodios el domingo 
anterior arrollaron en su campo 
8 carreras a 7 a Yaquis de Tepic 
para conquistar el banderín 
de la categoría de segunda 
fuerza de la Liga Municipal 
de Béisbol de Tepic “RAUL 
CASTRO VALDEZ”.

Los Arroceros ante su público 
tomaron la delantera en las primeras 
entradas hasta acumular cuatro 
carreras de ventaja, pero los yaquis 
viniendo de atrás empataron el juego 
y estuvieron al frente del marcador 
en la novena entrada ganando 6 
carreras a 5 pero no pudieron concretar 
la victoria ya que el equipo de La 
Curva de manera sensacional en la 
conclusión de la misma novena tanda 
igualaron la pizarra para extender el 
juego a extra innings.

En la entrada número trece los 

yaquis tuvieron otra oportunidad de 
triunfo al anotar de nueva cuenta para 
ponerse al frente en el marcador 7 
carreras por 6.

Sin embargo en la parte baja, tal 
pareciera que el béisbol cobraría la 
factura a los yaquis que no pudieron 
concluir el juego a su favor y empezó 
a cambiar el sentido del juego y la 
historia:

Felipe Isiordia a los primeros 
bateadores de la entrada trece les 
concedió base por bolas para quedar 
indefenso para recibir posteriormente 

imparable productor al izquierdo 
de Eduardo Estrada que remolcó 
las carreras del empate y del 
triunfo para el equipo de La 
Curva para dejar tendidos en 
el terreno de juego a los yaquis 
de Tepic ante la euforia del 
público congregado en el ejido 
de La Curva.

En la máxima división los 
piratas de San Luis de Lozada 
siguen avanzando hacia su 

octava corona después de vencer en 
el segundo juego de campeonato a los 
diablillos Hersycel 7 carreras a 4.

Resultados completos:

GRUPO #I
SERIE DE CAMPEONATO

SEGUNDO JUEGO
Diablillos Hersycel 7-4. Piratas 

GRUPO #II
SERIE DE CAMPEONATO

TERCER JUEGO
Ya q u i s  7 - 8  L a  C u r v a 

(CAMPEONES) 

Por: Robert Casasola 

Recientemente en nuestra visita 
de trabajo por el municipio de 
Rosamorada, nos encontramos en 

la demarcación política número uno 
al fuerte candidato a la Presidencia 
Municipal de la alianza PRI, PVEM 
y NUEVA ALIANZA Arquitecto Tomás 
Cervantes de Dios, a la candidata a 

Regidora Ramona Coronel, así como 
a integrantes de sus respectivas 
estructuras políticas recorriendo con 
muy buena aceptación de los votantes 
dicha demarcación. 

Lo mismo está ocurriendo en las 
comunidades indígenas y ejidos que 
el Arquitecto Tomás Cervantes de 
Dios ha visitado desde que dio inicio 
la presente campaña electoral, en la 
que Cervantes de Dios y los otros 
candidatos a los distintos puestos 
de elección popular gozan de una 
muy buena aprobación del electorado 
porque se ve en los domicilios 
donde han pegado calcomanías 
personalizadas y estas después de 
varios días continúan donde mismo y 
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esta es una muy buena señal para los 
candidatos de la alianza PRI, PVEM 
y NUEVA ALIANZA de que van como 

dice aquel viejo dicho de don Quijote 
de la Mancha… van caminando y bien 
rumbo al triunfo electoral. 

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CvHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON 
QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 

*ALITAS PICOSAS 
*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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*En San Vicente municipio de Rosamorada

Los candidatos del PRI, PVEM y Nueva 
Alianza muy bien posicionados en TUXPAN

Reciben con entusiasmo y beneplácito 
a los candidatos del PAN-PRD
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Ixtlán del Río
vTomás Cervantes el favorito del 

electorado de Chilapa y Tamarindo 

Por Ramón García 

Gran afluencia de electores 
la tarde de ayer martes en su 
visita de proselitismo político por 
esas localidades del municipio de 
Rosamodara, cada día se unen cientos 
de priístas al proyecto de desarrollo 
que integrará a partir del próximo 6 de 
julio, Rosamorada debe cambiar, es 
tiempo de darle una nueva cara, por 
tal razón los electores le dan el voto 
de confianza y que no los defraude 
en la próxima administración.    

Director de Tuxpan: Juan Bustos                                                                 Miércoles 11 de Junio de 2014• Año 2 • Fundado el 15 de enero de 2006 • No.  1477

Tuxpan

Por: Alfredo López Tovar. 

SAN VICENTE.- Caminando en el 
poblado de San Vicente y ante cientos 
de simpatizantes que proclamaron al 

equipo ganador “Juntos Ganamos 
Todos”, conformado por  Isaías 
Sandoval, Sofiá González, Román 
Villela, Vicente Guzmán y Jesús 
Ocampo Mayorga, todo parece indicar 

que van rumbo al triunfo el próximo 
6 de julio.

  
afredolopeztovar@yahoo.

com.mx  

Reporteros zona norte de 
Nayarit.

Hoy tengo la OPORTUNIDAD 
de ser candidato a Regidor por la 
demarcación 3 de mi Municipio 
Tuxpan, Nayarit.

A s u m o  c o n 
responsabilidad los retos 
que esto implica, con 
lealtad a los intereses de 
mi pueblo, con el firme 
compromiso de velar por 
mi gente de Tuxpan y 
trabajar con entusiasmo 

en el desempeño de mi actividad al 
servicio público.

Soy un joven #Universitario que 
cree en los hombres y mujeres de 
experiencia, y que la combinación de 
estos dos elementos son fundamentales 
para el bienestar de nuestra gente y 

el progreso de nuestro estado.

Hoy a nombre de la juventud de 
Tuxpan les pido con humildad lo que 
la juventud tanto necesita y reclama: 
una OPORTUNIDAD... sólo una.

Vota este 6 de Julio tres veces 
PRI. 

Respetuosamente 
tu servidor Saulo 
carrillo Figueroa. 

Por el bien de Nayarit 
PRI, PVEM y Nueva 
Alianza Vota!!

14



Miércoles 11 de Junio de 2014

* Culpan al morro y al profesor Mojarro de esta situación 

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- 
En breve entrevista con 
el candidato a regidor por 
la quinta demarcación, 
el exitoso empresario 
Roberto Félix “Piolín” 
comentó que tiene como 
compromiso construir una 
demarcación fuerte donde 
se escuchen las voces que permitan 
el fortalecimiento del tejido humano, 
con tareas propias de un reclamo 
sentido que tiene que ver con el 
bienestar de los residentes.

Destacó “Piolín”: hay que hacer 
convenios que favorezcan a los 
trabajadores, obviamente que 
se necesita realizar gestiones 
estratégicas para mejorar la capacidad 

salarial y que sea más ajustada a la 
realidad para que la gente no tenga 
hambre y tenga que emigrar a otros 
estados o al vecino país de norte en 
busca de mejores horizontes que 
consolide y mejore directamente su 
calidad de vida personal y familiar.

El fin de nuestra acción política, 
aseveró Roberto Félix, es la creación 
de un orden social nuevo, basado en la 
libertad, la justicia y el bien común, que 
haga posible la realización plena del 

ciudadano que le permita 
vivir de acuerdo con su 
dignidad, este orden social 
nuevo debe de garantizar 
y liberar de situaciones 
de privación que tengan 
ingresos económicos 
justos y satisfacción de 
oportunidades.

Sostengo que el trabajo 
es la fuente principal de la riqueza, 
y en consecuencia la acumulación 
de recursos origina el proceso 
productivo de la sociedad, debemos 
de dar preferencia a quienes trabajan 
no a quienes a quienes poseen el 
capital, la sociedad debe de estar 
organizada y actuar en base en una 
consideración, debemos de crear 
fuentes de trabajo, por encima de 
los factores económicos.

Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- 
Aún no terminan de 
acallarse las voces por 
el rompimiento entre la 
regidora Chelo Iglesias 
y el ex tesorero David 
Alvarado Camarena, 
hoy flamante candidato 
a regidor por la sexta 
demarcación, todo indica 
que la regidora calificó 
con mala calificación 
al ex funcionario del 
Chato Muñoz, lástima 

hacían buena pareja como amigos 
en política.

Se deplora entre otras cosas 
que el ex tesorero haya dejado su 

rol que hasta hace 
poco le permitía vivir 
cómodamente con su 
familia para dedicarse 
a la politiquería, que 
lástima,  porque como 
político no tiene futuro 
–dijo-, no espero su 
momento, porque la 
política es traicionera, 
ya debe de saberlo 
porque  le  es tá 
pasando factura no 
está preparado para 
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Ixtlán del Río
EL PREDIO DE LAS 7 HIGUERAS SIGUE EN EL LIMBO…

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La 
licenciada en administración y priísta 
de corazón Claudia Sánchez Ramírez, 
comentó que el éxito político cobijará 
al licenciado Pepe Alvarado, titular 
indiscutible del equipo tricolor. Pepe, 
está en el barco que navega rumbo 
a la presidencia municipal este 6 
de julio del 2014, porque vive un 
estado de gracia en política por su 
alto rendimiento en este rubro.

Busca Pepe Alvarado, enfatizó 
Claudia Sánchez, eliminar el viacrucis 
del desempleo y los problemas 
de vivienda, que los trabajadores 
tengan buenas prestaciones,  que 
su sueldo les permita tener todo lo 
indispensable para vivir mejor calidad 
de vida con su familia y se ocupara 
de la gente joven, pues según datos 
del INEGI en este municipio existen 

más jóvenes sin empleo. 
Sin duda Pepe Alvarado será 

el presidente el empleo, además 
mejorará tarifas domesticas de 
alumbrado y bombeo de agua potable, 
más y mejores servicios con menor 
costo, porque Pepe Alvarado no 
trabajará como solista, trabajará en 
equipo con el gobernador del Estado 
Roberto Sandoval Castañeda, para 
que nuestro municipio salga de la 
mediocridad económica generada 
por el PAN.

Pepe Alvarado, profundizó Claudia 
Ramírez, es el líder indiscutible de 
los jóvenes, ante ellos expuso su 
plan de trabajo y los lineamientos a 
seguir en las actividades juveniles 
manifestándoles que tendrán todo 
su apoyo para que ocupen más 
espacios de participación política  que  
participen en la toma de decisiones 
y en el análisis  como vanguardia 
de opinión.

Por Jorge Mendivil 
“Ligáis”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Hartos 
de tanto engaño vecinos de la 
colonia 7 Higueras se manifiestan 
nuevamente buscando que se 
resuelva la regularización de sus 

terrenos, el cabecilla del grupo 
manifestó que su problema inició 
con la llegada del “Morro”, vividor 
invitado por el profesor Mojarro 
a que encabezara el comité 
directivo local, ambos prometieron 
regularizar la tenencias de los 
terrenos a la mayor brevedad 

posible.

Son muchos años de falsas 
promesas y de engaños continuos 
por este tipo de directivos,  quienes 
seguramente estarán estafando 
a gente ingenua que cree en sus 
argucias, el actual comité directivo 

no tiene capacidad de gestión, 
ellos mismos manifiestan que 
van dos citas concertadas con 
el Chato Muñoz y en ambas han 
salido raspados y solo una vez 
el Chato los invitó a desayunar 
en céntrico comedor para buscar 
soluciones.

Roberto Félix “Piolín” fundamenta su acción 
política en el respeto a la dignidad del ser humano

Las mujeres y los jóvenes 
estamos creciendo juntos con Pepe 

Alvarado: Claudia Sánchez

Rompen relaciones la regidora Chelo 
Iglesias y el Ex tesorero David Alvarado
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Su desilusión, dicen, es cada 
vez mayor; nadie les hace 
caso en su lucha por conseguir 
escrituras y que se les reparta el 
dinero recaudado por el Morro 
y compañía, una caterva de 
vividores que hacen leña de árbol 
caído. Mantendremos el asedio 
acudiéremos a las autoridades 
estatales en la búsqueda definitiva 
a nuestro problema, no buscamos 
culpables, queremos solución. 
Dicen los quejosos.

vivir de la política.
En el medio político y social de 

esta localidad se lamenta esta abrupta 
ruptura, ambos emprendedores crean 
su propio negocio en el sector político, 
son buenos analistas y moderadores 

de la tertulia pero con menos eficacia 
a la hora de la gestión, esta ruptura 
puede afectar drásticamente la campaña 
de David Alvarado, puede perder la 
regiduría siete si sigue este desliz 
político.
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ecualaT

La demarcación 7 de Tecuala 
está con Federico Romero Mejía

Huajicori16

Pedro Bernal/ Gente y Poder  

HUAJICORI.- Sergio Rangel cervantes 
trabaja en unidad con su señora esposa 
Rosalba Partida Flores, poniendo como 

ejemplo los valores familiares, y así juntos 
recorren el camino que les habrá de dar la 
victoria,  con un gran empeño camina desdé 
el último rincón de la sierra hasta el centro 
del pueblo de Huajicori visitando casa por 

casa barrios y colonias y los habitantes 
de cada comunidad se le entregan porque 
saben que es la única opción que ofrece un 
buen gobierno, a las familias Huajicorense, 
sus proyectos de gobierno que seguros 

habrán de implementar a partir del día 
17 de septiembre del 2014 fecha en que 
seguramente tomará posesión, con el voto 
de todos los ciudadanos del municipio de 
Huajicori. 

Pedro Bernal/ Gente y Poder  

TECUALA.-  Federico Romero 
Mejía, conquista la demarcación # 7 
del municipio de Tecuala y la alianza 
“por el bien de Nayarit” votará a favor 
de Federico Romero  día a día desde 
que comenzó su campaña electoral 
Federico visita a los electores de 
su demarcación, dándoles a saber 
su intención de llegar a la sala de 

cabildo para poder gestionar los 
recursos necesarios para hacer 
obras y otras cosas por las que esa 
demarcación no ha tenido durante 
mucho tiempo.

El líder y presidente del comisariado 
ejidal de San Felipe, sabe que sus 
compañeros ejidatarios  están muy 
disgustados por todo lo mal que le 
han quedado los gobiernos de los 3 

Sergio Rangel “El loco” y su compañera Rosalva Partida 
trabajan unidos en familia con los electores de Huajicori                                        Miércoles 11 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No.  1477

diferentes niveles, y ya no quieren 
más de lo mismo por eso Federico 
está echando el extra, a veces como 
dice el dicho, pagando justos por 
pecadores, pero él sabe que esa 

demarcación la puede ganar con 
buenas y sinceras propuestas, y lo está 
logrando, y próximamente con el voto 
de los habitantes de esa demarcación 
electoral será su regidor.
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ecualaT

Malaquías “Malaco” Aguiar Flores llega 
con fuerza electoral a la zona serrana

Resultados positivos en la campaña 
de Blanca Patricia Parra en Tecuala 

*En Acaponeta Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

ACAPONETA.- El candidato 
de la alianza “Por el Bien 
de Nayarit” en su visita de 
proselitismo electoral llega fuerte 
con su estructura, exponiendo su 
proyecto de gobierno municipal, 
en las comunidades serranas 
de la Mesa de la Laguna, Santa 
Cruz, El Naranjo, El Oro, El 
Carrizo, San Diego de Alcalá, 
y La Lagunita. 

Acompañado de la candidata 

a síndico Celia Villela y el 
candidato a regidor Ulises 
Arellano “El gallo” Malaquías 
Aguiar, “el Malaco” en cada una 
de las comunidades que visitaron 
se comprometió a atender los 
problemas y molestias y una 
de las principales inquietudes 
del pueblo era saber si seguiría 
trabajando en la obra de la 
construcción de la carretera 
que conecta Acaponeta con 
la sierra  a lo que Malaco “se 
comprometió a gestionar para 
que esta obra se termine con 
éxito”. 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Muy buena campaña 
electoral con resultados positivos 
para la candidata a diputada de la 
alianza “Por el bien de Nayarit” por 
este distrito, Blanca Patricia Parra 
Grave,  sus propuestas de legislar 
a favor de los que menos tienen es 
la carta fuerte de Paty Parra y sabe  

la candidata lo que al pueblo le 
duele, lo que a Tecuala por muchos 
años  ha padecido y es la falta de 
un buen hospital.

Se ha dicho infinidad de veces 
que ya se va a inaugurar y no se 
ha hecho, los electores Tecualense 
le piden a Paty “que no le mienta 
al electorado Tecualense, y Patricia 
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Parra se debe comprometer 
a que estando en la cámara 
de diputados local, lo 
primero que hará es  como 
compromiso de campaña 
que el hospital que ya está 
terminado inmediatamente, 
se ponga a funcionar” y 
saben los habitantes de 
este municipio que Paty 
lo va alograr eso es lo que 
los electores Tecualenses 
le dejan a Patricia como 
tarea llegando a la cámara 
de diputados del congreso 
del estado. 



Miércoles 11 de Junio de 2014

Miércoles 11 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No. 1477

ecualaT

Se entrega la demarcación 2 a 
Lucero de Fátima Rodríguez Allende

Filomeno Cázares un candidato de 
peso electoral en la demarcación 3 

Pedro Bernal/ gente y Poder 

TECUALA.- Las tendencias 
electorales en la demarcación # 
3- están agarrando un buen ritmo 
electoral  para Filomeno Cázares 
Ornelas, el profe “filo” como lo llaman 
sus amigos, ya está entrando en 

una recta de trabajo electoral muy 
buena a su favor, los electores ya lo 
tienen bien identificado para que el 
día 6 de julio de este año tenga la 
mayoría de los sufragios electorales 
para que sea su próximo regidor en 
el próximo gobierno municipal, sabe 
Filomeno que el  la puede hacer con 

ese gran equipo de compañeros 
candidatos de la alianza “por el Bien 
de Nayarit” a los diferentes puestos 
de elección popular, el profe “Filo” 
sabe que los electores, le van a dar 
su sufragio par que llegue a ser su 
regidor de la demarcación antes 
mencionada.

Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- Lucero de Fátima Rodríguez 
Allende rompe expectativas electorales en 
la demarcación # 2 con una asistencia de 
poco más de 600 electores en un  gran 
evento que llevó a cabo en el barrio de las 

“cariñosas” y no es para menos el carisma 
y simpatía que da Fátima, es incomparable 
con cualquier otro contendiente así lo 
expresaron algunos de los asistentes a 
este gran mitin de campaña electoral.

Abriendo a tambor batiente Lucero de 
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Fátima se siente satisfecha por 
la contestación de los electores 
de esa demarcación antes 
mencionada y segura está de 
llevarse el triunfo el día 6 de 
julio de este año y el contenido 
de las urnas serán con todo a 
su favor la señora Fátima tiene 
todo el apoyo de su familia de 
sus compañeros de la alianza 
“Juntos Ganamos Todos” el 
PRD hizo una sabia decisión 
al ponerla como candidata 
de esa gran demarcación 
electoral.
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ecualaT
Municipios

Ana Luisa Jiménez camina 
segura en la demarcación 3

19

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- Las propuestas 
de la candidata a regidora 
por la demarcación # 3 Ana 
Elsa Jiménez Huerta  de la 
coalición “Juntos Ganamos 
Todos” las están aceptando 
muy bien los electores de esa 
demarcación, y no es para 
menos Elsa Jiménez como la 
conocen en su barrio saben 
que es de armas tomar,  y que 
no les miente al decir que sus 
gestorías irán encaminadas a 
obras y más obras para esa 
demarcación electoral.-

Como compañera del 
candidato a presidente 
municipal Luis Javier González 
Olvera la candidata a síndico. 
Elsa Beatr iz Rivera, el 
candidato a diputado el doctor 
Ángel Martínez Inurriaga, y todos los demás 
compañeros a regidores, harán un gran papel 
en el próximo gobierno a partir de mediados 

de Septiembre del presente año por eso el  
PRD, no se equivocó a poner a Elsa Jiménez 
Huerta como su candidata a regidora por la 
demarcación # 3.

LUIS ASTORGA, autor de “La Mitología del 
Narcotraficante en México”, es especialista 
del instituto de Investigaciones Sociales de 
la UNAM, nos dice que el término ‘CRIMEN 
ORGANIZADO’ se comenzó a utilizar en 
la época de la prohibición en los Estados 
Unidos de Norteamérica, recuperándose 
en los años ochentas y noventas, para 
englobar acciones criminales. Hoy en día 
–y noche- se usa el de ‘DELINCUENCIA 
ORGANIZADA’, otra ‘COSA NOSTRA’, con 
Nomenklatura, Omerta, y todo. Es la MAFIA 
y sus hampones y gánsters.

En Italia sólo se le llama MAFIA a la 
siciliana, ya que esa denominación no la 
usan la CAMORRA napolitana ni la ADRAN 
GENTA calabresa. Son organizaciones 
particulares, con estratos históricos y 
sociales muy fuertes, con códigos éticos 
y normas morales; no es una invención al 
azar, los NARCOS y las mafias presentan 
en su estructura, muchas similitudes, sin 
embargo en México hay muchas diferencias. 
Pero, ¿cuál era la organización típica de 
un grupo mafioso? Veamos.

Está COMISIÓN, integrada por los Jefes 
de cada familia (FAMIGLIA), luego, en orden 
descendente, se encontraba el JEFE, o el 
DON, que es el que tomaba las decisiones 
y era la cabeza de la organización y sobre 
quien caía la responsabilidad de la familia. 
Estaba el CONSEJERO –Consiglieri-, que 
era la mano derecha del DON, a quien 
aconsejaba y mantenía el orden de las 
operaciones. Venía el JEFE SEGUNDO, con 
el control de dos CAPOS y se encargaba de 
ver que las órdenes del Jefe se cumplieran. 
Los CAPOS tenían, cada uno, bajo sus 
órdenes, hasta diez SOLDADOS, y su poder 
era limitado, siendo los que realizaban el 
trabajo sucio, organizaban los golpes, como 
asaltos y asesinatos. Los SOLDADOS 
eran los peones, dedicados a cumplir los 
mandatos de sus superiores, eran los 
asesinos (sicarios). Los ASOCIADOS podían 
ser cualquier cantidad y estaban bajo el 
mando de un soldado, siendo su trabajo 
proteger a la familia y realizar trabajos 
en negocios menores, como el juego o 
la prostitución. Luego, al último, estaban 
los CANARIOS, o sea los informadores o 
soplones de la mafia. Trabajaban para dos 
jefes y terminaban por traicionar a uno. Al 
ser ejecutados se les colocaba un canario 
en la boca para demostrar su cobardía. Los 
HALCONES de ahora.

Cuando surgieron LAS VEGAS, fundadas 
por LUCKY LUCCIANO. Gracias al poder 
económico conseguido, proliferaron los 
vicios del sistema como –aparte de los arriba 
mencionados- las anexiones con el poder 
político y el tráfico de drogas: No había 
nada que el dinero no pudiera comprar; 
todos tenían su precio (como ahora. “¿me 
entiendes, Méndez?”)…

Bien; ahora entremos a MFIOPOLYS, 
pues no todo era la ‘Cosa Nostra’ italiana. 
Démosle un breve vistazo a las otras 
organizaciones criminales más importantes 
‘Urbi et Orbi’, y así tenemos a la YAKUSA 
nipona, la más antigua del mundo (1602). 
Formada por miembros rechazados de la 
sociedad japonesa, toma su denominación 
de un juego de cartas llamado ‘Oicho-Kabu’, 
en donde una mala mano es llamada, 
precisamente, Yakusa. Son asesinos a 
sueldo, extremadamente violentos, y aún 
existe. Acostumbraban a cortarse parte de 
los dedos meñiques de sus manos.

En Rusia está la ORGANIZANTSIYA, donde 
la familia ODESSA era la más importante. 
Aparte de las actividades comunes de las 
otras mafias, ésta fabrica armas. Luego 
aparecen los WESTIES, irlandeses, que 
operaban en los barrios conocidos como 
HELL’S KITCHEN, en Londres y Nueva York. 
Formada por inmigrantes que creían en la 
soberanía de su tierra. Durante la prohibición 
(EUA), junto con la mafia ítalo-americana, 
dominaron los negocios de contrabando 
de alcohol, la corrupción en las elecciones 
(¿Le suena algo familiar?), y el mundo de 
las apuestas.

Se recuerda aquella THOMPSON –hoy 
sería el AK-47- y a MARIO PUZO… ¡Ah, y 
al RAT PACK!, nombre del grupo cómico 
musical formado por FRANK SINATRA, 
DEANMARTIN, SAMMY DAVIS JUNIOR; JOE 
BISHOP y PETER LAWFORD, que actuaban 
en el hotel SANDS, de Las Vegas, propiedad 
del mafiosos DOC STRACHER.

Finalmente, ¿se puede imaginar ale 
lector (a) quiénes son los verdaderos 
jefes, consejeros, capos, de la actual 
‘DELINCUENCIA ORGANIZADA’, y desde 
qué lugares privilegiados operan?...

ADAGIO: “No hagas cosas buenas que 
parezcan malas, ni malas que parezcan 
buenas”.

¡QUE BONITA FAMIGLIA!

EL ITACATE
Por Agustín Almanza Aguilar

“¿CAPISCI, BAMBINO?
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Gerardo Palomino continúa ganando 
simpatías de habitantes de Compostela 

*Con visitas domiciliarias 

	 Luego	de	visitar	el	Tianguis,	puesto	por	puesto,	y	saludar	a	cada	una	de	las	mujeres,	
Pepe Ocegueda, explico que su presencia en este lugar, no es solo para pedir su voto, sino para 

comprometerse a ser un gestor de sus necesidades, por eso quiero ser su diputado, aseguró
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Compostela.- . Por Pedro Ávalos Arcadia—
Tras el encuentro que sostuvo con mujeres del 
Tianguis de la colonia Aviación, el candidato 
del PAN a la diputación por el Octavo Distrito, 
José Luis (pepe) Ocegueda Navarro, además de 
agradecer el apoyo  que le brindaron  para llevarlo 
al triunfo en las elecciones del próximo domingo 
6 de julio, reconoció el esfuerzo y la unidad que 

demuestran al interior de su organización, lo 
cual dijo es  importante para lograr beneficios a 
través de programas que son destinados para 
las mujeres emprendedoras.

Luego de visitar puesto por puesto, y saludar a 
cada una de las mujeres, Pepe Ocegueda, explico 
que su presencia en este lugar, no es solo para 

pedir su voto, sino para comprometerse a ser un 
gestor de sus necesidades, por eso quiero ser 
su diputado, aseguró.  

El candidato del PAN,  dijo sentirse contento 
porque a solo 8 día de campaña ha recibido el 
apoyo de cientos de hombres y mujeres que 
coinciden con su candidatura porque quieren 
un diputado que verdaderamente represente 

Compostela.- Gerardo Palomino 
Meráz, candidato del PAN  a la Alcaldía, 
continúa fortaleciéndose con el apoyo 
de cientos de familias de las distintas 
colonias, ejidos y comunidades del 
Municipio por considerar que su proyecto 
es el mejor para sacar adelante a 
Compostela.

 Sabedor de los resultados alcanzados 
en lo que va de su campaña, Palomino 
Meraz  no afloja el paso para llevar 
su propuesta a la ciudadanía de su 
Municipio y  trabaja con intensidad tal 
como lo hizo el pasado fin de semana 
en Compostela, donde tras realizar 
visitas domiciliarias en la colonia 
Aviación, se reunió con locatarios del 
mercado Municipal, en cuyos encuentro,  
además de exponer su propuesta se 
comprometió a brindarles servicios 
dignos una vez que tome protesta 

como Presidente Municipal .

Por otra parte el abanderado de 
la Alianza de Facto PAN, PRD, a la 
Alcaldía de Compostela, la tarde de 
este domingo pasado,  acompañado 
por su compañero de fórmula, José Luis 
(pepe) Ocegueda Navarro, candidato 
a diputado por el Octavo Distrito y 
por los aspirantes a regidores de las 

9 demarcaciones de este municipio, 
encabezó una marcha en la que se 
sumaron cerca de mil 500 personas, 
cuyo contingente  fue nutrido  con una 
cabalgata en la que participaron  más de  
300 hombres y mujeres de a caballo.

Cabe mencionar que d icho 
contingente, arrancó en Los Tabachines  
y derivo por la calle Hidalgo hasta 
concluir en el lienzo charro Jesús Barajas 
de León, la fórmula que encabeza 
Gerardo Palomino como candidato a 

Presidente Municipal y Pepe Ocegueda 
a la diputación por Compostela y San 
Pedro Lagunillas fueron recibidos con 
alegría por otras más de mil personas, 
hombres, mujeres, jóvenes y adultos 
mayores que ya se encontraban en 
el lugar para manifestar su respaldo 
a los abanderados del PAN, PRD  con 
rumbo a las elecciones del domingo 
6 de julio.

Cabe mencionar que este martes, 
Palomino Meraz, visto La Peñita de 

Jaltemba y Las Varas, donde junto con 
su equipo de trabajo realizo jornadas 
de proselitismo con pegue de calcas 
a vehículos  en cruceros, visitas 
domiciliarias y encuentros con gente 
de los diversos sectores a quienes 
el candidato del PAN a la Alcaldía, 
expuso que su principal compromiso 
será  trabajar en equipo con la 
ciudadanía para dotar a Compostela  
mejor infraestructura básica y servicios 
eficientes que permitan la transformación 
del Municipio.

Mujeres emprendedoras  de la Aviación 
brindan su apoyo a Pepe Ocegueda

sus intereses.
Con esa idea-afirmó- estamos llevando una 

campaña de visitas domiciliarias de puerta por 
puerta  para pedirles su voto y decirles que no 
defraudaré su confianza porque  son las familias 
de Compostela y San Pedro Lagunillas a las que 
deseo servir, como gestor de sus demandas 

Indico que hoy los ciudadanos quieren un 
diputado que asuma compromisos y de cumplimiento 
a lo comprometido, sobre todo que no olvide a 
quienes le dieron su confianza, y en este caso  
tengan la seguridad de que Pepe Ocegueda 
como legislador no les quedara mal porque 
sabe cumplir y ya lo demostré siendo regidor al 
entregar vaquillas lecheras y sementales a grupo 
de mujeres del Municipio de Compostela y otros 
apoyos para cientos de personas de escasos 
recursos , cuya tarea continuare haciendo como 
su representante en el Congreso del Estado.

Destacó que a su proyecto se han adherido 
cientos de priistas y ciudadanos apartidistas que 
quieren lo mejor para Compostela  y que saben 
que Pepe Ocegueda es un hombre comprometido 
que sabe corresponder y que hará lo imposible 
para no defraudarlos.

“Apoyar a los campesinos y mujeres 
emprendedoras  campo será uno de los principales 
compromisos que atenderé  ya como legislador 
con el apoyo de todas las mujeres; vamos a 
trabajar fuerte para bajar recursos a través de los 
diversos programas del Gobierno federal para que 
tengan mayor productividad y por consecuente 
mejores condiciones de vida” concluyó 
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* Una charola de botes y una caja de cigarros se 
llevó de la tienda de autoservicio.

En la colonia Llanitos
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De 100 pesos…

CIRCULAN BILLETES FALSOS
Por Germán Almanza 

Aguilar

Oficiales de la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal de 
Tepic, al realizar su recorrido de 
vigilancia preventivo por calle 
Manila del Fraccionamiento 
Ciudad del Valle, fueron abordados 
por Luis Humberto Contreras 
Bañuelos de 21 años de edad con 
domicilio en el Fraccionamiento 
Ciudad del Valle, manifestando 

tener un negocio de Ciber 
denominado ‘LUCOBAR’, y que 
minutos antes arribó una persona 
del sexo femenino, haciéndole 
un consumo de una memoria 
USB y un adaptador de memoria, 
pagándole con un billete de $100 
pesos, y minutos después el 
propietario se dió cuenta que 
el billete es falso. Orientando 
al afectado pasar a la Fiscalía 
General del Estado a poner su 
denuncia correspondiente. 

Por Germán Almanza 
Aguilar

Al módulo de emergencias 
del 066 fue reportado un robo a 
transeúnte, esto por Avenida de 
los Insurgentes y Avenida Rey 
Nayar de la colonia Llanitos, 
trasladándose a ese lugar oficiales 
de Policía Municipal de Tepic, 
quienes a su arribo los abordo 
una persona del sexo 
masculino de nombre 
Saúl Villa Dorado de 
22 años de edad con 
domicilio en la colonia 
Cuesta  Barr ios . 
Manifestando que 
minutos antes al 
arribar al OXXO 
ubicado por las 
avenidas en mención, 
fue abordado por 

tres sujetos (sin recordar señas) 
mismos que lo golpearon y 
lo despojaron de un teléfono 
celular marca Galaxi 55, color 
gris, con un valor aproximado 
de 7,000 pesos, dándose a 
la fuga los responsables con 
rumbo desconocido. Orientando 
al afectado pasar a la Fiscalía 
General del Estado a poner su 
denuncia correspondiente.  

Por Germán Almanza 
Aguilar

Efectivos de la Policía Estatal 
Prevent iva,  a l  encontrase 
realizando rondines de vigilancia 
y prevención del delito, en el 
interior de Xalisco lograron la 
detención y puesta a disposición 
de dos sujetos por posesión de 
droga.

Ya tras las rejas los ahora 

detenidos dijeron llamarse Feliciano 
Rosales Martínez de 38 años de 
edad y Felipe Gonzalez Medina de 
44 años de edad, ambos originarios 
y vecino de Xalisco con domicilio 
en la colonia Nuevo Progreso, 
por el delito de contra la salud, 
en agravio de la sociedad; ya que 
al momento de su arresto se les 
aseguró un envoltorio de plástico 
transparente conteniendo un polvo 
blanco con las características de 
la cocaína. 

Por Germán Almanza Aguilar

Elementos de la Policía Nayarit, 
adscritos a la División de Ejecución 
de Mandamientos Judiciales, en 
el interior de Villa Hidalgo del 
municipio de Santiago Ixcuintla, 
dieron cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra de quienes 
responden a los nombres de Ramón 

Márquez Flores de 58 años de edad 
oriundo del poblado de La Presa y 
vecino de Santiago Ixcuintla con 
domicilio en la col. centro, y quien se 
encuentra relacionado al expediente 
número  077/2013, girado por el 
Juez Mixto de Primera Instancia con 
sede en Villa Hidalgo, por el delito 
de robo calificado en agravio de una 
persona del sexo masculino. 

Por 
Germán 
Almanza 
Aguilar

Un robo a 
una tienda 
OXXO (para 
v a r i a r ) , 
ubicada por 
cal le Vi l la 
de León y 
Villa de la 
Torres del 

En Xalisco

CAPTURA LA PEP A DUPLA 
DE COCAINÓMANOS

MALANDRÍN COMETE ‘PISA 
Y CORRE’ EN UN OXXO

LO GOLPEAN Y LE 
ROBAN SU CELULAR

En Villa Hidalgo

ATORAN A RATA DE DOS PATAS

Fraccionamiento Vistas de la 
Cantera, fue el sitio a donde 
arr ibaran varias patrul las 
policíacas y en donde los 
elementos del orden público se 
entrevistaron con la denunciante 
de nombre Susana Lizea 
Murillo, encargada de la tienda, 
manifestando que minutos antes 
ingresó una persona del sexo 
masculino pidiéndole una caja 
de cigarros y 1 doce de botes 
de cerveza de la marca Tecate 
Light, para posteriormente salir 
de la tienda corriendo sin pagar 
el producto. Realizando los 
agentes policíacos un operativo 
por las calles aledañas, sin 
lograr su ubicación. Quedando 
solo recomendar a la afectada 
pasar a la Fiscalía General del 
Estado a poner su denuncia 
correspondiente.   
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APAÑAN A FRUSTRADO E 
INÚTIL REMEDO DE LADRÓN

SE PASEABA 
EN VEHÍCULO 

ROBADO
Por Germán Almanza Aguilar

En las instalaciones de Transito del 
Estado de la capital nayarita, elementos 
de la Policía Nayarit  adscritos a la 
División Investigación, de Robo de 
Vehículos, detuvieron a Edwin Raúl 
Magaña Lara de 26 años de edad 
originario y vecino de esta ciudad con 
domicilio en la colonia Emiliano Zapata, 
por el delito de encubrimiento por 
receptación en agravio de la sociedad; 
ya que al momento de su detención 
se le aseguró un vehículo de la marca 
Seat, tipo Ibiza, color rojo, modelo 2002, 
con placas de circulación JBJ-43-26 del 
estado de Jalisco, el cual cuenta con 
un reporte de robo vigente, ocurrido el 
día 04 de octubre del año 2002 en la 
ciudad de Guadalajara, Jalisco.

Por Germán Almanza Aguilar

Un robo a interior de un vehículo fue 
lo reportado por Avenida Independencia 
a la altura de la finca marcada con 
el número 229 del Fraccionamiento 
Simancas, trasladándose a ese 
lugar oficiales de la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal de 
Tepic, y a su arribo se entrevistaron 
con Osiris Jasibet Becerra Ortega de 
24 años de edad con domicilio en la 
colonia Lomas Verdes en Xalisco, 
manifestando que minutos dejó su 
vehículo marca Accord, color gris, 
modelo reciente, con placas de 
circulación RFV estacionado por la 
Avenida Independencia, para después 
entrar a la cancha de fut-bol rápido, y 

momentos después 
salió y al querer 
abrir su vehículo 
observó que estaba 
roto el cristal del 
lado derecho, y al 
revisar el interior 
se dió cuenta que 
le hacía falta un 
estéreo de la marca 
Rayoner con un 
valor aproximado 
de 6,000 pesos  
y unos lentes de 
la marca Ray-
Ban con un valor 
de 5,000 pesos; 
sin saber quien o quienes fueron 
los responsables, orientando al 

agraviado pasar a la Fiscalía General 
del Estado a poner su denuncia 
correspondiente. 

Tras dar un ‘cristalazo’ a un automóvil…

Por Germán Almanza Aguilar

Fue en el interior de la tienda comercial 
Coppel Sucursal Mololoa, ubicada por avenida 
Victoria entre calles Pedraza y Veracruz de la 
capirucha cora, elementos de la Policía Estatal 
Preventiva lograron la detención de quien dice 

llamarse Jesús Cortez Gonzalez, de 27 años de 
edad manifestando ser oriundo de Guadalajara, 
Jalisco y vecino temporal en esta ciudad en el 
hotel “Bienestar”, ubicado en la zona centro de 
Tepic, por el delito de robo en agravio de Coppel 
Mololoa; en donde fue sorprendido cuando 
sustraía sin pagar un cinturón. 

Redacción Gente&Poder

Tras recibir una llamada por parte 
de vecinos del fraccionamiento 
Las Aves, reportando la caída 
de un viejo árbol a causa de los 
fuertes vientos que azotaron 
esa zona de la ciudad la tarde 
de este martes, elementos de 

la Dirección de Protección Civil 
del Municipio de Tepic acudieron 
a ese lugar oportunamente 
para hacerse cargo de manera 
efectiva del árbol desplomado; 
cosa que los vecinos de ese 
lugar les agradecieron por acudir 
de inmediato al llamado de 
auxilio.

22

Lo hospedaron en los separos de la PEP…

OBTIENEN MALEANTES JUGOSO BOTÍN

Fuertes vientos derrumban un árbol 
en el fraccionamiento Las Aves

* Al lugar acudió Protección Civil Municipal de Tepic
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Any Porras se fortalece en Villa Juárez, 
fue respaldada por los pobladores 

VILLA JUAREZ.- Any Porras 
candidata al distrito X, el martes 
10 de junio realizó el recorrido 
correspondiente en su agenda de 
trabajo, en la localidad de Villa 
Juárez, la candidata fue de la 
mano de su compañero candidato 
a regidor por la demarcación 4 
Poncho Virgen.

Los dos integrantes del equipo 
de la fórmula ganadora iniciaron 
su caminata a las 9:00 am 
recorriendo la localidad llegando 

hasta las casa mas alejadas 
del poblado, teniendo gran 
aceptación, pues las personas se 
sentían olvidados, y confesaron 
jamás haber recibido una visita 
de algún candidato a escuchar su 
peticiones, tanta fue su aceptación 
que las mismas personas se 
unían a la caminata.

La candidata Any Porras, hasta 
ahora se postula como una de las 
candidatas fuertes por el distrito 
X apenas siendo el séptimo día 

de campaña.
Pues en la mayoría de sus visitas 

a tenido una gran aceptación por 
los pobladores, brindándole el 
cariño y la confianza que la harán 
llegar al congreso.

Al termino del día y al haber 
recorrido la mayor parte de la 
localidad, termina la jornada con 
gran satisfacción, Villa Juárez 
se ha unido a este gran equipo 
y juntos harán diputada a Any 
Porras.

SANTIAGO.- Durante un evento 
multitudinario en la localidad de Pozo 

de Ibarra, municipio de 
Santiago Ixcuint la, la 
lideresa del Organismo 
Nacional de Mujeres del 
Partido Revolucionario 
Institucional (ONMPRI),  Diva 
Gastélum Bajo, respaldó la 
campaña de propuestas de 
los candidatos priístas de 
la coalición “Por el Bien 
de Nayarit”, quienes dijo, 
“no me queda duda de 
que nuestros candidatos 
impulsarán el desarrollo 
de ustedes, y gestionarán 
recurso para implementar 
proyectos productivos”, 
recalcó en su mensaje.

Acompañada de los 
candidatos: Fátima del 
Sol Gómez Montero; a la 
presidencia municipal, Any 

Porras Bailón y  Benny Ramírez; por las 

diputaciones en los distritos X y XI, así 
como Lucila Ponce y Paulina Hernández;  
por las regidurías en la sexta y décima 
demarcación, la lideresa aseguró que hoy 
los políticos priístas siguen transformado al 
país, por lo que exhortó a los asistentes a 
confiar en el “Equipo de la Gente”.

“Hoy me iré contenta de Santiago porque 
veo que nuestros candidatos serán los 
ganadores el próximo 6 de julio, pues es 
algo que hoy podemos confirmar aquí en 
Pozo de Ibarra”, dijo Gastélum quien se 

hizo acompañar por la Senadora Margarita 
Flores, a quien le reconoció el trabajo y 
las gestiones que ha realizado desde el 
senado por el Bien de Nayarit.

En esta tarde de fiesta los santiaguenses 
refrendaron su apoyo total a la fórmula 
priísta encabezada por Fátima del Sol 
Gómez Montero, para posteriormente 
comprometerse en votar tres veces PRI el 
día de la elección, asumiendo el compromiso 
de promover el voto a favor de la fórmula 
priísta.

Es tiempo de que rescatemos 
Santiago: Diva Gastélum

Santiago Ixcuintla
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La región de las Haciendas se 
encuentra sumida en la pobreza
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Candidatos de Santiago andan sin 
centavos y quieren publicidad  gratis

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- El personal que se 
dedica a hacer los boletines en la 
Dirección de Seguridad Pública de 
Santiago, seguramente se encuentra 
gozando de unas bien ganadas 
vacaciones, ya que a las mesas 
de redacción de medios escritos y 
electrónicos donde por supuesto nos 
contamos, no ha llegado  ningún tipo 
de información.

Casi podemos asegurar que la 
directora del llamado “Cerecito”, Lic. 
Ana Delia Bautista Zúñiga, debe de 
encontrarse súper preocupadísima 
por esta falta a los periodistas, luego 
que como administradora del orden 
público en el municipio es la principal 
responsable de informar todo lo que 
esté relacionado con los delitos que 
aquí acontecen. Luego que vivimos 
en una sociedad donde la misma 
requiere el ser informada.

Quien fuera secretario de turismo 
Raúl Rodrigo Pérez, reunido con 
la prensa en un desayunador de 
conocido hotel ubicado cerca del 
mercado, dijo que los robos a casas 
habitación habían aumentado en un 
70 por ciento, ¡Jesús María y José…! 
¿Cómo es que este funcionario,  se 
encuentre mejor informado que un 
miembro de la “perrada”? (así se le 
llama a los periodistas por bravos 
con el chayote).

Pero nos damos por enterados 
al saber que el honorabilísimo 
personal encargado de redactar los 
boletines se encuentra en Cancún 
de vacaciones, ojala y que las 
aprovechen al máximo, mientras que 
aquí nosotros continuemos con el 
oscurantismo de la información, ¿o 
será que habrá que preguntarle a 
Rodrigo Pérez como andan las cosas 
en el renglón de seguridad pública 
en Santiago?

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Como los campesinos 
derrotados tras una zafra agrícola 
donde los cultivos no tuvieron precio, 
asimismo andan los periodistas no 
nada más de Santiago, sino de la 
entidad luego que en la actual campaña 
política los candidatos, incluyendo a 
los del partido en el poder, andan sin 
centavos y sus campañas quieren que 
los que nos dedicamos a emborronar 
hojas se las hagamos “de a grapa”, 
es decir gratis.

El llamado coordinador estatal de 
candidatos del Partido Revolucionario 
Institucional al igual que en la campaña 
del entonces candidato a la gubernatura 
nos prometió los bueyes y la carreta, 
esta vez tal parece que la intención es 
la misma; se reunió con periodistas de 
la capital del estado pero mayormente 
con la perrada de Santiago, donde 
volvió a prometer lo mismo.

 “Ayudemos a los candidatos 

del PRI, vamos a negociar con 
quienes representen a las empresas 
periodísticas, no les va a ir mal…”, 
señaló el ex secretario de turismo, 
ante los más de 16 periodistas, entre 
los que se encontraban los foráneos 
Jaime Guerra, de San Blas y Madaí 
Martínez de Ruiz.

Lo mismo dijo la senadora  Margarita 
Flores, dijo en un pequeño rancho 
ubicado rumbo a Sauta, que le 
ayudáramos a sacar adelante a los 
candidatos del PRI, contestándole 
el reportero que si fue igual que su 
campaña ya la habíamos hecho, luego 
que le recordamos que en su campaña 
no apoyó a los periodistas siquiera 
para que se compraran una Coca Cola, 
señalando que: “esta vez sí hijo, y no 
nada más una Coca, sino 2 cervezas”, 
y pues lo anterior ha sido palabrería 
barata, ya que se insiste la senadora  
no sale del cubículo refrigerado del 
hotel Santiago, consumiendo esos 
ambigús en aras de no perder su 

esbelta figura.

Por su parte los candidatos sean de 
los partidos que fueren sencillamente 
dicen que no tienen dinero para las 
campañas, bajo el argumento que el 
dinero que les deben de dar  se lo 
quedan entregándonos en vez de dinero 
de las prerrogativas propaganda tales 
como pendones, mantas etc. 

Y pues como un periódico es también 
una empresa, donde se tiene que 
gastar en tinta, electricidad, papel, 
personal, etc., etc., nuestro director 
general ha girado indicaciones en 
torno a que si no hay entradas de 
dinero por concepto de publicidad de 
campaña, pues llana y sencillamente 
hay que mandar a los candidatos a 
mimi …no. Así de cuichita.

¡Ah el mensaje es parejo: alianzas 
de facto, PRI, PT y Movimiento 
Ciudadano; así es que búsquenle por 
medio de las redes sociales… sale 
más barato. 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Hombre de hechos 
de retos y de acciones, Leopoldo 
Elizalde Palafox  continua de frente 
con su campaña política buscando la 
candidatura a diputado por el X1 Distrito 
Electoral, cuya sede mayormente se 
encuentra en la región de las Haciendas, 
luego en Yago y la llamada Bolsa de 
Yago, la parte norte de la cabecera 
municipal y el poblado de la Presa.

Ayer tuvimos la oportunidad de 
saludar al candidato Elizalde Palafox, 
aprovechando un inter de su campaña 
para solicitarle una entrevista misma 
que concedió.

-“Nos encontramos prácticamente 
a la mitad de la campaña –señaló-, ya 
llevamos una semana de campaña y 
ahorita nos encontramos a la mitad de 
la otra, y afortunadamente se están 
haciendo las cosas bien. El respaldo 

de la gente se está reflejando día a 
día, vamos hacia adelante y eso es 
motivante para mi pues soy parte de 
un proyecto y de un equipo que me 
respalda. No soy ningún improvisado 
pues traemos un trabajo desde el 2008, 
y pues todo hacia adelante”.

-El problema del campo tú lo vives 
diariamente en tu calidad de piloto de 
avionetas fumigadoras, por desgracia 
el campo está descapitalizado debido 
al capitalismo que lucra con la 
necesidad de la gente.

-“Sí, fíjate, como lo he venido 
comentando aquí en nuestro municipio, 
el eje primordial de la economía pues es 
el agro, y los gobiernos no se avocan 
a ayudar a los productores con avíos 
oportunos con créditos, inclusive con 
precios de garantía para sus cosechas, 
necesitamos hacer algo por el campo, 
y yo veo que hay mucha necesidad de 
trabajo, se trata de implementar fuentes 

de empleo, no nada más en la región 
de las Haciendas, incluso comente que 
los Hacendeños no laboran durante 8 
meses, sencillamente porque no hay 
empleo, no tienen una fuente de empleo 
para llevar el sustento a sus hogares. 
Yo aproveche la ocasión ahora que 
vino Carlos Navarrete y el diputado 
federal del PAN, Jorge Sotomayor, 
para que se llevaran una propuesta que 
hice, misma que es la de llevar a esa 
región maquinaría especializada para 
el desazolve de canales y esteros, ya 
que eso generaría empleo para quienes 
se dedican a la pesca, en cuanto a la 
agricultura y ganadería necesitamos 
enfocarnos en eso, puesto que es la 
agricultura al final de cuentas la que 
mueve el sector económico.

Y mientras que no implementemos 
programas que realmente vengan a 
impactar el desarrollo del municipio, 
la situación continuara igual, es el 
momento de parar al gobierno, que ya 

De vacaciones en Cancún el personal adscrito 
a la DSPM encargado de redactar boltines

no nos den mejoralitos, necesitamos 
realmente un beneficio que proyecte 
el desarrollo de nuestra economía, 
incluyendo al estado”.

-¿Cuál es la demanda más 
recurrente que  ha recibido Polo, en 
su peregrinar en busca del voto?

-“Principalmente eso: general empleo. 
Yo he comentado que gobiernos van y 
gobiernos vienen y considero que ya 
se acabo el tiempo cuando llegaron 
los españoles con espejitos, la gente 

ya despertó la misma necesidad los 
está haciendo reaccionar en el caso 
muy palpable allá en la región de las 
Haciendas nos dimos cuenta que se 
hizo un campo de béisbol, pero que 
de ninguna manera se le puede llamar 
estadio ya que no cuenta con gradas, 
pero si el gobierno haya enfocado 
esa inversión de creo que 8 o 10 
millones de pesos a crear fuentes 
de empleos seguramente que les 
estarían más agradecidos”. Concluyó 
Polo Elizalde.

*  Se hizo un campo de beisbol que ni siquiera se le puede llamar estadio, con una inversión 
cercana a los 10 millones de pesos; cuando ese dinero pudo aplicarse a crear fuentes de empleo.


